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GERALD FLURRY

EIN WUNDER-SIEG

D
ie  Grösse des Sieges von Donald Trump war 
wirklich  beeindruckend. Bei den amerikani-
schen Präsidentschaftswahlen am 5. November 
gewann er die Volksabstimmung und alle sieben 
Swing States. Die Republikaner hielten ihre 
Mehrheit im Repräsentantenhaus und gewannen 
die Kontrolle über den Senat. Wenn er sein Amt 

antritt, wird Trump über erhebliche Macht verfügen.
Viele bezeichnen dies als das größte politische Comeback in 

der Geschichte des Landes, vielleicht sogar der Welt. Einige 
vergleichen es mit einer Auferstehung. Einige erkennen es als 
ein Wunder Gottes. Stellen Sie sich das vor: Dieser Mann war 
von dem Moment an, als er 2015 für das Präsidentenamt kandi-
dierte, und während seiner gesamten Amtszeit unerbittlichen 
Angriffen ausgesetzt. Selbst nachdem er Washington im Jahr 
2021 verlassen hatte, hörten die Angriffe nicht auf: Er wurde 
in den sozialen Medien auf eine schwarze Liste gesetzt, das fbi 
führte eine Razzia in seinem Haus durch, er wurde viermal 
angeklagt, er war das Ziel anhaltender Medienfeindseligkeit 
und mindestens zweier Attentatsversuche. Doch irgendwie 
ging er stärker denn je daraus hervor. Tatsächlich tritt er in 
seine zweite Amtszeit mit deutlich mehr Macht ein als in 
seiner ersten Amtszeit oder wenn er 2021 weitergemacht hätte.

Es IST  wahrlich ein Wunder! Gott hat diesen Mann 
beschützt und gestärkt. In der Tat ist es mehr als ein Wunder: 
Es ist die Erfüllung einer biblischen Prophezeiung. 

Dies ist tatsächlich eine erfüllte Prophezeiung, die die Leser der 
Posaune erwartet haben. Trumps Rückkehr ins Weiße Haus war 
eine meiner beständigen Prognosen in den letzten vier Jahren.

Eine unpopuläre Vorhersage
Während Trumps erster Amtszeit schrieb ich, dass er die 
prophezeite Rolle eines endzeitlichen Jerobeams erfüllt, ein 
Gegenbild des israelitischen Königs aus dem achten Jahr-
hundert v. Chr. Einige dieser Prophezeiungen hatten sich nach 
einer Amtszeit noch nicht erfüllt, also war ich sicher, dass er 
zurückkehren würde. Als ihm die Wahl gestohlen wurde, sagte 
ich, dass der Betrug aufgedeckt werden würde und er sein Amt 
zurückerhalten würde. Ich war mir sicher, dass dieses Problem 
noch vor der Amtseinführung 2021 gelöst werden würde.

Da habe ich mich geirrt. Trump verließ das Weiße Haus, und 
Joe Biden wurde in sein Amt eingeführt. Einige Leute kamen zu 

dem Schluss, dass ich eine gescheiterte Prophezeiung gemacht 
hatte, und das kann ich verstehen. In meinem nächsten Artikel 
zu diesem Thema habe ich meine Prognose verteidigt: „Warum 
ich immer noch glaube, dass Donald Trump zurückkommt“ (die-
Posaune.de). „Ich habe für das, was ich geschrieben habe, einige 
Kritik erhalten“, steht in diesem Artikel. „Dennoch möchte ich, 
dass Sie sich an das erinneren, was ich in diesem Artikel 
geschrieben habe. Ich laufe nicht davor weg. … Ich habe meine 
Prognose über Präsident Trump auf zwei prophetische Passagen 
gestützt, die ich in den letzten vier Jahren immer wieder hervor-
gehoben habe. Ich weiß, dass sich diese Prophezeiungen erfüllen 
werden, ich bin mir zu 99,9 Prozent sicher, dass mein Verständ-
nis von ihnen richtig ist, und jeder kann sie beweisen!“ (Sehen 
Sie sich diese Prognosen in unserer Infografik auf Seite 18 an).

Zu dieser Zeit dachte niemand, dass Trump zur Präsident-
schaft zurückkehren würde. Seine Feinde jubelten, seine Ver-
bündeten und Unterstützer waren niedergeschlagen. Aber oft 
mit wahrer biblischer Prophezeiung, wenn die Umstände das 
Gegenteil zu sein scheinen, muss man einfach Gott vertrauen.

Hier ist eine dieser großen Prophezeiungen, die ich mir ange-
sehen habe: „Denn der Herr sah den bitteren Jammer Israels an, 
dass sie bis auf den letzten Mann dahin waren und kein Helfer in 
Israel war. Und der Herr hatte nicht gesagt, dass er den Namen 
Israels austilgen wollte unter dem Himmel, und errettete sie 
durch Jerobeam, den Sohn des  …“ (2. Könige 14, 26-27). Unter 
der Herrschaft von Barack Obama und dann seiner Marionette 
Joe Biden befand sich Amerika wirklich in bitterer Bedrängnis! 
Es heißt sogar, dass der Name Israels bald ausgelöscht werden 
würde ! (Sie können beweisen, dass Amerika Teil des modernen, 
prophetischen Israels ist, indem Sie unser kostenloses Buch 
Die USA und Großbritannien in der Prophezeiung anfordern.) 
Aber Gott hatte Erbarmen. Und er hat Amerika gerettet – bis zu 
einem gewissen Grad, von 2017 bis 2020 – durchdie Hand dieses 
modernen Jerobeams, Donald J. Trump.

Doch die Arbeit war noch nicht beendet. Ich habe in den 
letzten vier Jahren immer wieder auf diese Prophezeiung hin-
gewiesen, um zu beweisen, dass Trump zurückkommt. Gott hat 
es gesagt, und Gott sagt immer die Wahrheit. 

„Was aber mehr von Jerobeam zu sagen ist und alles, was er 
getan hat, und seine tapferen Taten, wie er gekämpft hat und 
wie er ... [es] wieder an Israel gebracht hat …“ (Vers 28). Es war 
die gestohlene Wahl, die Trump „wiederherstellen“ musste – und 

Die Rückkehr von Donald Trump ins Weiße Haus ist mehr als ein spektakuläres  
politisches Comeback – es ist die Erfüllung einer biblischen Prophezeiung.
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er musste wirklich Krieg führen, um dies zu tun! Das letzte 
Kapitel in meinem Buch Amerika unter Beschuss trägt den Titel 

„Donald Trump wird sich den Weg zurück erkämpfen“. "„Um 
an die Macht zurückzukehren, wird Herr Trump Krieg führen 
müssen!“ schrieb ich. „Es ist mir egal, wie sehr ihn seine Feinde 
hassen – die Prophezeiung sagt, dass Trump zurückkehren 
wird. … Das alles muss aufgrund eines Wunders von Gott 
geschehen! Und das sollte jedem klar sein, wenn es passiert, 
wenn er ehrlich ist.

Ist dieses Wunder für Sie offensichtlich? Dies ist wirklich 
eine atemberaubende Erfüllung der biblischen Prophezeiung! 

Sehen Sie, wie dieser Mann gekämpft hat: Er ertrug 
persönliche Angriffe, zivil- und strafrechtliche Verfolgung, 
Amtsenthebungsverfahren, Rebellion unter seinen eigenen 
Mitarbeitern und sogar die Kugeln von Mördern! Durch all 
das hindurch hat Gott ihn bewahrt und gestärkt und hat ihn 
nun wieder an die Macht gebracht, um die Aufgabe, die er 
für ihn hat, zu beenden. Was am 5. November 2024 geschah, 
war wundersam, edel und mächtig. Und Gott gebührt 
wahrlich die Ehre.

Die biblische Prophezeiung besagt, dass Donald Trump 
eine Wiederauferstehung in Amerika anführen wird. Ange-
sichts des Ausmaßes seines Sieges könnte dieser Auf-
schwung bedeutend und beeindruckend sein. Wir müssen 
sehen, dass dies nicht das Werk eines Mannes ist. Es ist das 
Werk Gottes. Gott hat die Prophezeiung ausgesprochen, 
und Gott lässt sie Wirklichkeit werden.

Wie wunderbar, dass wir in Gottes Bibel nachsehen können, 
wo Er sagt, dass etwas geschehen wird – und dann sehen, wie es 
geschieht! Gott erfüllt immer Seine Prophezeiungen!

Diese Wahl hat die tiefe Liebe und Barmherzig-
keit Gottes gegenüber Amerika gezeigt. Viele 
Menschen rechneten mit Unruhen und Gewalt. 

Eine umstrittene Wahl hätte sicherlich schwere soziale Unru-
hen ausgelöst. Die Tatsache, dass das Ergebnis so entschei-
dend und unwiderlegbar war, brachte die Dissidenten zum 
Schweigen und ermöglichte es dem Land, in relativem Frieden 
voranzukommen. Sie ebnet den Weg für einen nationalen 
Aufschwung.

Auch hier gilt: Wenn Donald Trump die Präsidentschaft 
verliert und dann zurückgewinnt , kehrt er viel stärker an die 
Macht zurück, als er es sonst gewesen wäre. Wie durch ein 
Wunder war der Diebstahl der Präsidentschaftswahlen 2020 
sogar zu seinem Vorteil! Tiefgreifende Korruption wurde in der 
gesamten Regierung, in der Wirtschaft, der Technologie, den 
Mainstream-Medien und anderen Bereichen aufgedeckt. Die 
Agenda der radikalen Linken erwies sich als unterdrückerisch 
und gefährlich, und die Amerikaner lehnten sie ab. Trumps 

„Make America Great Again“-Ziele, die Grenzen zu schließen, 
illegale Einwanderer zu deportieren, die Energieproduktion 
auszubauen, die Wirtschaft wieder anzukurbeln, Wahlen zu 
sichern, den Sumpf in Washington trocken zu legen und die 
Regierung zu verkleinern, haben mehr Unterstützung denn je.

Darüber hinaus haben sich die „Never Trump“-Republi-
kaner selbst entlarvt. Vor vier Jahren haben ihn prominente 
Politiker im Stich gelassen, und vor zwei Jahren, bei den 
Zwischenwahlen, taten es noch mehr. Es wurde sehr deutlich, 
wer wirklich loyal zu Donald Trump ist. Jetzt, da der gewählte 
Präsident sein Kabinett und seine Mitarbeiter auswählt, kennt 
er den Charakter dieser Leute viel besser als er selbst. Er baut 
ein Team auf, das entschlossen ist, große Dinge zu erreichen 
und schnell zu handeln.

EIN ÜBERWÄLTI-
GENDER ERFOLG
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PLAN FÜR EINE WIRTSCHAFTLICHE ERHOLUNG

D
ie Vereinigten Staaten von 
Amerika  stehen vor einem 
historischen Dilemma. Sie kann 
entweder die reichste Nation 
der Welt bleiben oder innerhalb 

einer Generation bankrott gehen. Die 
Bundesregierung ist auf dem besten Weg, 
im Jahr 2024  1 Billion Dollaran Zinsen für 
die Staatsverschuldung auszugeben und 
damit zum ersten Mal in ihrer Geschichte 
die Verteidigungsausgaben zu übertreffen. 
Diese Krise wird sich weiter verschärfen, 
wenn die Regierung nicht drastische 
Ausgabenkürzungen vornimmt. 

Der durchschnittliche Amerikaner 
zahlt jedes Jahr 14 279 Dollar an Bundes-
einkommenssteuern, doch die Nation 
gibt immer noch weit mehr aus, als sie 
einnimmt. Im Jahr 2024 betrug das 
Defizit 1,8 Billionen Dollar. Um diese 
Defizitlücke zu schließen, schafft die 
Regierung Geld aus dem Nichts, was zu 
einer Inflation führt.

Die weit verbreitete Frustration der 
Wähler über den Zustand der US-Wirt-
schaft hat Millionen von Amerikanern 
dazu gebracht, für Donald Trump zu 
stimmen. Jetzt handelt der gewählte 
Präsident, um die Wirtschaft zu sanie-
ren, bevor es noch schlimmer wird. 
Viele besorgte Kommentatoren sagen, 
dass Herr Trump das amerikanische 
Defizit durch Steuersenkungen erhöhen 
und durch Zölle noch mehr Inflation 
schaffen wird – aber die meisten von 
ihnen vermeiden es, über den vollstän-
digen Wirtschaftsplan des gewählten 
Präsidenten zu berichten. 

Der amerikanische Technologie-
unternehmer Elon Musk hat darauf 
hingewiesen, dass „alle Staatsausgaben 
Steuern sind. Der Teil, der nicht durch 
Steuereinnahmen gedeckt ist, wird zur 
Inflation. Sie werden entweder direkt 
von der Regierung oder durch die 
Inflation besteuert, aber Sie werden auf 
jeden Fall besteuert.“ 

Diese Tatsache bedeutet, dass Sie 
die von Herrn Trumpvorgeschlagenen 
Einkommensteuersenkungen und Zoll-
erhöhungen nicht isoliert betrachten 
können. Sie müssen sie als Teil seines 
wirtschaftlichen Gesamtplans betrach-
ten, der darin besteht, gleichzeitig die 
Einkommenssteuern zu senken, die 
Staatsverschuldung zu beseitigen und 
die Inflation zu verringern, indem er 
die Zölle erhöht und die verschwen-
derischen Ausgaben kürzt. Es ist eine 
ehrgeizige Agenda, aber wenn es Herrn 
Trump gelingt, alle seine wirtschaft-
lichen Vorschläge umzusetzen, könnte 
er die USA in eine autarke Supermacht 
verwandeln, die nicht mehr auf ostasia-
tische Industriegüter oder Öl aus dem 
Nahen Osten angewiesen ist. 

Nur die Zeit wird zeigen, wie viel von 
Herrn Trumps wirtschaftlicher Agenda 
umgesetzt wird, aber die biblische Pro-
phezeiung deutet darauf hin, dass Ame-
rika einen wirtschaftlichen Aufschwung 
erleben wird. 

Die große Frage ist nun, ob die Ame-
rikaner ihre Fehler der Vergangenheit 
bereuen und eine Kehrtwende vollziehen 
werden.

Den Haushalt ausgleichen
Präsident Trump hat angekündigt, dass 
seine erste Amtshandlung nach seiner 
Vereidigung am 20. Januar darin beste-
hen wird, eine Arbeitsgruppe zu ernen-
nen, die eine Great American State Fair 
in Iowa organisieren soll, um die Macht 
Amerikas anlässlich des 250-jährigen 
Bestehens der Nation im Jahr 2026 
zu präsentieren. Er hat andere große 
Ideen, um dieses Jubiläum zu feiern.

Er hat Elon Musk und Vivek Ramas-
wamy mit der Leitung eines neuen 
Ministeriums für Regierungseffizienz 
betraut, das die Aufgabe hat, die Büro-
kratie von abzubauen, Vorschriften zu 
beseitigen und verschwenderische Aus-
gaben zu reduzieren. In seiner Ankün-
digung vom 12. November 2024 über die 
neue Rolle von Musk und Ramaswamy 
erklärte Trump: „Wir werden die mas-
sive Verschwendung und den Betrug 
ausmerzen, die in unseren jährlichen 6,5 
Billionen Dollar an Regierungsausgaben 
existieren. Sie werden zusammenarbei-
ten, um unsere Wirtschaft zu befreien 
und die US-Regierung gegenüber ‚Wir, 
das Volk‘ rechenschaftspflichtig zu 
machen. Ihre Arbeit wird spätestens 
am 4. Juli 2026 abgeschlossen sein. Eine 
kleinere Regierung, mit mehr Effizienz 
und weniger Bürokratie, ist das perfekte 
Geschenk an Amerika zum 250. Jahres-
tag der Unabhängigkeitserklärung. Ich 
bin zuversichtlich, dass sie Erfolg haben 
werden!“

Trump verglich diese neue Abteilung, 
die nur die Befugnis hat, Empfehlungen 

Kann die Wirtschaftsagenda von Donald Trump Amerika wirklich wieder groß machen? VON ANDREW MIILLER 

EMMA MOORE/POSAUNE



4 DIE PHILADELPHIA POSAUNE

Die Kürzungen, die notwendig sind, 
um Amerika vor dem Bankrott zu 
bewahren, müssen nicht nur drastisch 
sein, sondern auf breiter Front erfolgen. 
Wenn Trump keine Kürzungen bei den 

„Big Three“ der obligatorischen Leis-
tungsprogramme – Medicare, Medicaid 
und Social Security – vornimmt, muss 
er alle anderen Bundesausgaben um die 
Hälfte kürzen, um den amerikanischen 
Haushalt auszugleichen. 

Mit anderen Worten: Amerikas aufge-
blähter Wohlfahrtsstaat muss beendet 
werden, ob es den Menschen gefällt oder 
nicht.

„Es scheint, als würde jeder in dieser 
Sache am Friedhof vorbei pfeifen“, sagte 
Musk im Oktober. „Wir erhöhen unsere 
Schulden alle drei Monate um eine Billion 
Dollar, die unsere Kinder und Enkelkin-
der irgendwie bezahlen müssen. Bald 
wird es alle zwei Monate sein und dann 
jeden Monat. Und das Einzige, was wir 
dann noch zahlen können, sind Zinsen.“

Eine solch rücksichtslose Wirtschafts-
politik ist nicht nur unklug, sie ist sünd-
haft. Gott sagt: „Der Gottlose muß borgen 
und kann nicht zahlen …“ (Psalm 37, 21; 
Menge Bibel), und: „Der Gute wird ver-
erben auf Kindeskind …“ (Sprüche 13, 22). 
Doch mindestens drei Generationen von 
Amerikanern haben die Zukunft ihrer 
Kinder für staatliche Almosen verschenkt. 
Die derzeitige Generation der Regieren-
den muss sofort drastische Maßnahmen 
ergreifen, um einen katastrophalen 
Zusammenbruch zu verhindern.

Zölle wieder großartig machen
Viele Wirtschaftsanalysten betrachten 
die Staatsverschuldung Amerikas als 
die größte Bedrohung für die nationale 
Sicherheit. Sie haben absolut Recht. Die 
Geschichte zeigt, dass eine Nation, die 

anfängt, mehr für Zinszahlungen als für 
die nationale Verteidigung auszugeben, 
schnell ihre Fähigkeit verliert, sich zu 
verteidigen. 

Eine weitere, eng damit verbundene 
Bedrohung für die nationale Sicherheit 
der USA ist ihr enormes Handelsdefizit. 
Wenn Nationen mehr ausgeben als sie 
produzieren, neigen sie dazu, mehr 
zu importieren als sie zu exportieren. 
Aus diesem Grund haben Länder mit 
Haushaltsdefiziten in der Regel auch 
erhebliche Handelsdefizite. Die Gründer 
Amerikas setzten hohe Zölle ein, um 
sicherzustellen, dass die Nation ein Net-
toproduzent von Waren blieb. Die Nation 
gab 1971 den Goldstandard auf und 
begann, ausländische Waren zu kaufen, 
indem sie einfach mehr Geld druckte. 
Nachdem das Land 1979 den bilateralen 
Handel mit dem kommunistischen China 
eröffnet hatte, verschlechterte sich das 
Handelsdefizit. Da China Zwangsarbeit 
einsetzt, um billige Waren zu produ-
zieren, gibt es keine Möglichkeit für 
amerikanische Arbeiter, Waren billiger 
zu produzieren als chinesische Arbeiter. 

Die amerikanischen Verbraucher 
geben heute mehr als 3 Billionen Dollar 
(etwa ein Zehntel der Konsumausgaben) 
für importierte Waren aus. Fast ein 
Fünftel dieser importierten Waren 
kommt aus dem kommunistischen 
China. Dies ist eine Krise! 

Eine kürzlich in der Zeitschrift Forbes 
veröffentlichte Studie hat ergeben, dass 
die USA nicht nur bei billigen Konsum-
gütern wie Turnschuhen und Kopf-
hörern, sondern auch bei hochwertiger 
Elektronik, Pharmazeutika und mili-
tärischem Material von ausländischen 
Lieferanten abhängig sind. In einem 
hypothetischen zukünftigen Krieg mit 
China oder einem seiner Verbündeten 

20 Billionen Dollar
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an die Bundesregierung auszusprechen, 
mit dem Manhattan-Projekt und deutete 
an, dass ihr Erfolg für das Überleben 
Amerikas ebenso wichtig sein wird wie 
das Forschungsprogramm des Zweiten 
Weltkriegs, das die ersten Atomwaffen 
der Welt hervorbrachte. Dies ist eine tref-
fende Analogie. Das Congressional Budget 
Office geht davon aus, dass Amerika bei 
den derzeitigen Ausgaben innerhalb 
eines Jahrzehnts 20 Prozent der Steuer-
einnahmen für die Staatsverschuldung 
ausgeben wird – ein finanzieller und 
wirtschaftlicher Sprengsatz. 

Einige Beobachter sagen, dass die 
Regierung  jährlich 300 Milliarden Dollar 
verschwendet, aber Musk – berühmt für 
die drastische, zielstrebige und erfolg-
reiche Führung seiner Unternehmen 

– ist sich bewusst, dass das Problem viel 
größer ist. Während einer Kundgebung 
von Trump im Madison Square Garden 
am 27. Oktober 2024 sagte Musk, er wolle 
den Staatshaushalt um mindestens 2 
Billionen Dollar kürzen. Solch drastische 
Kürzungen würden viele Menschen 
verärgern, aber 2 Billionen Dollar an 
Kürzungen sind genau das, was nötig ist, 
um Amerikas Haushalt auszugleichen. Im 
Haushaltsjahr 2024 wird die Regierung 
4,92 Billionen Dollar einnehmen und 6,75 
Billionen Dollar ausgeben. Eine Kürzung 
um 2 Billionen Dollar würde die Nation 
mit einem Überschuss von 180 Milliarden 
Dollar wieder in die schwarzen Zahlen 
bringen. Zugegeben, 180 Milliarden Dollar 
sind nur ein halbes Prozent der gesamten 
Staatsverschuldung, die sich derzeit auf 
rund 36 Billionen Dollar beläuft. Dennoch 
würde ein solcher Überschuss den Anle-
gern die Gewissheit geben, dass Amerika 
seine Zinszahlungen leisten kann und 
nicht kurz vor dem Bankrott steht.

Nach dem Kauf der Social-Media-
Plattform Twitter im Oktober 2022 
entließ Musk 6500 der 8000 Mitarbeiter 
des Unternehmens und das Unterneh-
men (umbenannt in X) betreibt immer 
noch die sechstmeistbesuchte Website 
der Welt. Trump hofft, dass Musk einen 
ähnlichen Plan für die Bundesregierung 
ausarbeiten kann, die sich im letzten 
Jahrhundert zu einem Labyrinth ent-
wickelt hat. Trump hat angekündigt, 
das Bildungsministerium, das bis 2024 
238 Milliarden Dollar verschlungen hat, 
abzuschaffen und die Verantwortung an 
die Bundesstaaten zurückzugeben. 



FEBRUAR 2025 5

könnten die USA durch Engpässe in der 
Lieferkette lahmgelegt werden.

Die amerikanische Führung scheint 
sich über die starke Abhängigkeit der 
Nation von Ländern wie China keine 
Gedanken zu machen. Und warum? Viele 
von ihnen setzen sich einfach über die 
nationale Sicherheit hinweg, um von den 
niedrigen Arbeitskosten in ostasiatischen 
Sweatshops zu profitieren. In den Worten 
des Tablet-Kolumnisten Lee Smith: „Die 
amerikanischen politischen und unter-
nehmerischen Eliten haben sich nicht 
für den Niedergang entschieden. Sie 
haben sich entschieden, reich zu werden. 
Indem sie Amerikas Produktionsbasis 
nach China verlegten, ergriffen sie eine 
Geschäftsgelegenheit, wie es sie noch 
nie zuvor gegeben hatte – eine riesige, 
gefangene Arbeitskraft, die von einem 
autoritären Regime kontrolliert wurde, 
das die kontinuierliche Produktion von 
Waren zu einem Bruchteil der Kosten im 
eigenen Land garantierte“ (15. Sept. 2020).

Trumps Plan zur Behebung des 
amerikanischen Handelsdefizits sieht 
vor, einen Zoll von 60 Prozent auf chi-
nesische Waren und einen Zoll von 20 
Prozent auf die meisten anderen auslän-
dischen Waren zu erheben. Dies würde 
ausländische Waren teurer machen und 
so einen Anreiz schaffen, amerikanische 
Waren zu kaufen. Das Tax Policy Center 
schätzt, dass dieser Plan die US-Importe 
ausländischer Waren im nächsten Jahr-
zehnt um 9 Billionen Dollar reduzieren 
könnte. Natürlich müssten die US-Ver-
braucher etwa 3000 Dollar mehr pro 
Jahr ausgeben, um die gleichen Waren 
zu kaufen. Da es sich bei den Zöllen 
jedoch um eine Verkaufssteuer handelt, 
die von inländischen Unternehmen an 
Amerika gezahlt wird, wenn sie aus-
ländische Waren importieren, könnte 

es sich die US-Regierung leisten, den 
amerikanischen Verbrauchern eine 
Steuersenkung von 3000 Dollar zu 
gewähren, solange die Bundesregierung 
einen ausgeglichenen Haushalt hat.

Nach Angaben des Congressional Bud-
get Office würde eine Verlängerung der 
Trump'schen Steuersenkungen für die 
nächsten 10 Jahre – wie von den Republi-
kanern vorgeschlagen – das Defizit um 4,6 
Billionen Dollar erhöhen, 460 Milliarden 
Dollar pro Jahr. Diese Analyse ignoriert 
jedoch die von Trump vorgeschlagenen 
Zölle und Ausgabenkürzungen. Nach 
Angaben der Tax Foundation würde 
Trumps Zollplan den Amerikanern neue 
Steuern im Wert von 80 Milliarden Dollar 
aufbürden, so dass der neue Kongress nur 
380 Milliarden Dollar aus dem Haushalt 
kürzen muss, um das Defizit nicht weiter 
ansteigen zu lassen.  Dies ist ein realisti-
sches Ziel, wenn der Kongress den Plan 
des designierten Präsidenten unterstützt, 
ganze Behörden zu streichen.

I n  d e n  e r s t e n  1 3 7  J a h r e n  d e r 
Geschichte der USA gab es keine Bun-
deseinkommenssteuer. Zölle waren 
die Haupteinnahmequelle der Bundes-
regierung. Die Frage ist nicht so sehr, ob 
sich Amerika Trumps Zölle leisten kann. 
Es geht darum, ob die Amerikaner Geld 
sparen wollen, indem sie billige auslän-
dische Waren kaufen, um dieses Geld in 
Form von Einkommenssteuern an die 
US-Regierung abzuführen, oder ob sie es 
vorziehen würden, Einkommenssteuern 
zu sparen, die sie für den Kauf von Qua-
litätsprodukten aus ihrem eigenen Land 
verwenden könnten. Die erste Option 
führt zu einer großen Bundesregierung 
und einem kleinen Produktionssektor, 
während die zweite Option zu einer 
kleinen Regierung und einem großen 
Produktionssektor führt.

In einem bahnbrechenden Interview 
mit Joe Rogan am 1. November erklärte 
Herr Trump, warum die Gründer Ameri-
kas Zölle für eine bessere Einnahmequelle 
hielten als Einkommenssteuern. Da es 
das Ziel der Gründer war, ein freies und 
unabhängiges Land zu schaffen, wollten 
sie die Größe der Regierung begrenzen 
und ausländische Verwicklungen vermei-
den. Eine Regierung, die durch Zölle statt 
durch Einkommenssteuern finanziert 
wird, erreicht beide Ziele. Es hat nicht die 
Mittel, um zu groß zu werden, und seine 
Bevölkerung wird nie von ausländischen 
Waren abhängig. Es gibt viele verschie-
dene Möglichkeiten für Regierungen, 
Einnahmen zu erzielen, aber Zölle sind 
die einzige Einnahmeoption, die die wirt-
schaftliche und politische Unabhängigkeit 
eines Landes tatsächlich erhöht.

In Die USA und Großbritannien in 
der Prophezeiung wies der verstorbene 
Herbert W. Armstrong darauf hin, dass 
die „Herstellungsgebiete Englands 
und der östlichen Vereinigten Staaten“ 
ein Segen Gottes seien. Doch Amerika 
und Großbritannien haben diese 
Segnungen verachtet und große Teile 
ihrer Fertigungsindustrien ins Ausland 
verlagert. Gott gibt diesen Nationen jetzt 
die Chance, ihre wirtschaftliche Unab-
hängigkeit zurückzuerobern, wenn 
sie nur ihre Fehler eingestehen und zu 
bereuen bereit sind. Der Prophet Amos 
prophezeit eine Zeit, in der Gott das 
endzeitliche Israel vor der Zerstörung 
bewahren wird, doch er präzisiert, dass 
es das letzte Mal sein wird (Amos 7, 5-8).

Bohre, Baby, bohre
Nach einem ausgeglichenen Haus-
halt und der Wiedereinführung von 
Zöllen besteht die dritte Säule des 
Wirtschaftsplans des designierten Prä-
sidenten darin, Amerika zum dominie-
renden Energieproduzenten der Welt 
zu machen. Anfang September sagte 
Trump: „Vom ersten Tag an werde ich 
neue Bohrungen, neue Pipelines, neue 
Raffinerien, neue Kraftwerke und neue 
Reaktoren genehmigen, und wir werden 
die Bürokratie abbauen.“

Während Trumps erster Amtszeit 
wurden die USA zum ersten Mal seit den 
1950er Jahren zu einem Nettoexporteur 
von Energie. Joe Biden und Kamala Har-
ris haben alles in ihrer Macht stehende 
getan, um die Energieunabhängigkeit 
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der USA zu sabotieren. Sie haben eine 
wichtige Genehmigung für die Keystone 
Pipeline widerrufen, Ölbohrungen auf 
10 Millionen Hektar in Alaska blockiert 
und einen beispiellosen regulatorischen 
Angriff auf neue Öl- und Gasbohrpacht-
verträge gestartet. Die US-Ölproduktion 
ging um etwa 1,1 Millionen Barrel pro 
Tag zurück. Der Preis für Treibstoff –  
und für alle Materialien und Waren, die 
mit Hilfe von Treibstoff transportiert 
werden – ist gestiegen. 

Trump sagte dem Finanzguru Dave 
Ramsey am 2. Oktober 2024, dass seine 
Regierung die Preise für Lebensmittel 
senken könnte, indem sie die Öl- und 
Erdgasbohrungen in Amerika ausweitet. 
Dieser Plan würde dazu beitragen, die 
Kosten von Trumps Zöllen auszuglei-
chen und Amerika zu einem Land zu 
machen, das Energie an andere Nationen 
verkauft, anstatt sie aus Saudi-Arabien, 
Mexiko und Venezuela zu importieren. 

Unmittelbar nach Trumps Wahl 
schlug die Präsidentin der Europäi-
schen Kommission, Ursula von der 
Leyen, vor, dass US-Flüssiggasexporte 
nach Europa russische Energie ersetzen 
könnten. Die deutschen Industriellen 
mögen andere Vorstellungen haben, 
aber es bleibt die Tatsache, dass ein 
Amerika, das seinen eigenen Energie-
bedarf deckt und Energie exportiert, 
mächtiger ist als ein Amerika, das 
Energie importiert. 

Können Trump und seine neue 
Regierung tatsächlich sein Versprechen 
einlösen, Amerika zu einer autarken 
Supermacht zu machen, die nicht mehr 
von ostasiatischen Industriegütern oder 
Öl aus dem Nahen Osten abhängig ist? 
Die Antwort auf diese Frage hängt ganz 
davon ab, wie sehr Gott beschließt, das 
amerikanische Volk zu segnen.

Herr Armstrong führte Amerikas 
Ölreserven als einen von vielen bibli-
schen und historischen Beweisen dafür 
an, dass diese Nation von den alten 
Israeliten abstammt. „Welche heutigen 
Völker auch immer die Nachkommen 
von Ephraim und Manasse sein mögen, 
sie müssen das fruchtbarste Land und 
die wertvollsten Bodenschätze besitzen 

– Gold- und Silberminen, Eisen, Öl und 
Kohle, Holz und andere Naturschätze.“, 
schrieb er in Die USA und Großbritan-
nien in der Prophezeiung. „Auf welche 
Völker treffen diese Prophezeiungen 

genau zu?  Doch nur auf die USA und das 
Britische Commonwealth!“

Herr Trump weiß vielleicht nicht, was 
die wahre Identität Amerikas ist, aber 
er will auf jeden Fall den Reichtum der 
Ressourcen nutzen, um sicherzustellen, 
dass die Amerikaner unabhängig von 
Extremisten wie dem iranischen Regime 
und Tyrannen wie Wladimir Putin und Xi 
Jinping bleiben. Er wird dieses Ziel jedoch 
nicht erreichen können, wenn das ameri-
kanische Volk seine Initiativen zum Aus-
gleich des Haushalts, zur Behebung des 
Handelsdefizits und zur Erreichung der 
Energieunabhängigkeit nicht unterstützt. 

Bei diesen Zielen geht es wirklich um 
den Charakter, nicht um Politik. Wenn 
wir wollen, dass unsere Kinder in einem 
freien Land leben, müssen wir anfangen, 
auf Gott zu vertrauen, anstatt uns in 
allen Belangen auf das kommunistische 
China zu verlassen.

Segen und Fluch
Vor etwa 3500 Jahren inspirierte Gott 
den Propheten Mose dazu, den Vor-
fahren Amerikas zu sagen, dass, wenn 
sie sich von Gott und Seinem Gesetz 
abwenden würden, „eine Nation mit 
hartem Gesicht“ dich „belagern [würde] 
in all deinen Toren, bis deine hohen 
und festen Mauern, auf die du vertraust, 
in deinem ganzen Land gefallen sind“ 
(5. Mose 28, 50-52; Elberfelder Bibel). 
Viele Jahre lang sagte Herr Armstrong, 
dass diese prophezeite Belagerung die 
Bombardierung der amerikanischen 
Wirtschaft durch ausländische Konkur-
renz darstellt. Diese Zerschlagung hat 
bereits begonnen, auch wenn sich viele 
dessen nicht bewusst sind.

Die Beziehungen zu China haben 
viel von Amerikas wirtschaftlicher und 
industrieller Stärke eingebüßt. Trump 
hat einen guten Plan, um Amerikas ver-
lorene wirtschaftliche Unabhängigkeit 
zurückzugewinnen, aber er wird Gottes 
Hilfe brauchen, um ihn umzusetzen. 
Beachten Sie, was Vers 49 besagt, wenn 
Israel Gottes Gesetz verlässt: „Der Herr 
wird ein Volk über dich schicken von 
ferne, vom Ende der Erde, wie ein Adler 
fliegt, ein Volk, dessen Sprache du nicht 
verstehst“. Andere Bibelstellen zeigen, 
dass es sich bei dieser wilden Nation 
nicht um China handelt, sondern um ein 
wiederbelebtes Heiliges Römisches Reich, 
das von Deutschland angeführt wird.

Posaune Chefredakteur Gerald Flurry 
erklärt in seinem Buch Jesajas Endzeitvi-
sion, dass Kittim ein prophetischer Name 
für China und Tyrus ein prophetischer 
Name für Europa ist. Jesaja 23 beschreibt 
ein europäisch-chinesisches Wirtschafts-
bündnis gegen die USA, und China ist 
eindeutig der Juniorpartner Europas 
in diesem verräterischen Komplott, das 
amerikanische Volk zum Verhungern zu 
bringen (siehe die grausamen Details in 
5. Mose 28, 53-57). 

Trump hat Recht, wenn er diesen bei-
den wachsenden Wirtschaftsmächten 
misstraut, und er hat Recht, wenn er 
sich wirtschaftliche Autarkie für Ame-
rika wünscht. Aber nur Gott kann das 
Heilige Römische Reich daran hindern, 
die Vereinigten Staaten zu zerstören. 
5. Mose 28 sagt ganz klar, dass „eine 
Nation mit hartem Gesicht“ Amerika 
belagern und seine Wirtschaft zerstö-
ren wird, wenn das amerikanische Volk 
sich weigert, Gottes Gesetz zu befolgen. 
Ein ausgeglichener Haushalt und die 
Weigerung, mit kommunistischen Dik-
taturen Geschäfte zu machen, sind ein 
guter Anfang, um zu bereuen, aber diese 
beiden Veränderungen reichen nicht aus.

Gott sagt uns, wie wir uns vor der 
beispiellosen Katastrophe schützen 
können, die uns prophezeit wird. Das 
Buch Hesekiel, das speziell für diese End-
zeit geschrieben wurde, warnt: „Und du, 
Menschenkind, sage dem Hause Israel: 
Ihr sprecht: Unsere Sünden und Misseta-
ten liegen auf uns, dass wir darunter ver-
gehen; wie können wir denn leben? So 
sprich zu ihnen: So wahr ich lebe, spricht 
Gott der Herr: Ich habe kein Gefallen am 
Tode des Gottlosen, sondern dass der 
Gottlose umkehre von seinem Wege und 
lebe. So kehrt nun um von euren bösen 
Wegen. Warum wollt ihr sterben, ihr vom 
Hause Israel?“ (Hesekiel 33, 10-11).

Es gibt nur einen Weg, wie Gott uns 
beschützen wird. Unser Volk muss sich 
abwenden von unseren bösen Wegen. 
Gott hat keine Freude am Tod der Bösen, 
und die Wiederwahl von Donald Trump 
ist die letzte Chance für Amerika, sich 
vom Bösen abzuwenden. Deshalb ist es 
von lebenswichtiger Bedeutung, dass 
jeder, der diese Botschaft hört, auf-
steht, aufpasst und den Ernst der Zeit 
erkennt. Als Nation muss Amerika ent-
scheiden, ob es jetzt oder später, nach 
viel Trübsal, bereuen wird! n
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E
s wurden die Wahlergebnisse in Amerika 
bekannt gegeben, Deutschland war im Aufruhr. 
Am Tag nach der Abstimmung in Amerika ist die 
deutsche Koalition zusammengebrochen. 

So dramatisch die erfüllte Prophezeiung in Ame-
rika ist, so sehr müssen wir auch auf die Ereignisse 
in Deutschland achten. Die Zukunft dieser Nation 

ist schwach, wenn sich nicht etwas ändert. Aber die biblische 
Prophezeiung warnt uns, dass Deutschland im Begriff ist, die 
Welt zu schockieren mit seiner Macht. Um dies zu erreichen, 
braucht sie eine starke Führungspersönlichkeit – und daran 
mangelt es im Moment gewaltig. 

Es ist kein Zufall, dass die deutsche Koalitionsregierung so 
kurz nach der Wahl Amerikas auseinanderfiel. Und der Sieg 
von Donald Trump wird in Deutschland mit Sicherheit die 
Dringlichkeit erhöhen, seine politische Krise zu lösen. Eine 
Schlagzeile der New York Times machte kürzlich auf die Situa-
tion aufmerksam: „Was in Europa fehlt: Ein starker Führer für 
eine neue Trump-Ära“.

Ich glaube, dass die jüngsten Ereignisse in Deutschland auf 
die eine oder andere Weise die Tür für diesen starken Mann 
öffnen werden. Dies ist eine Prophezeiung, die wir wirklich 
beachten müssen.

Verzweifelt nach Führung
Der deutsche Bundeskanzler Olaf Scholz hatte einen Streit 
mit Finanzminister Christian Lindner, der drastische Haus-
haltskürzungen forderte. Die Koalition wollte mehr Geld für 
das Militär ausgeben, aber sie waren sich nicht einig, woher 
das Geld kommen sollte. Scholz wollte das Geld leihen, 
während Lindner die Staatsausgaben kürzen wollte. Dieser 
Meinungsverschiedenheit folgten monatelange Auseinander-
setzungen, und Scholz feuerte Lindner schließlich. Damit hat 
er mit seinem Koalitionspartner, der Freien Demokratischen 
Partei, gebrochen. 

Die Koalition war bereits brüchig. Scholz wird als schwan-
kend und schwach angesehen. Seine Umfragewerte sind 
schrecklich. Der durchschnittliche Deutsche möchte, dass 
sein Land mächtiger und militaristischer wird. Die Menschen 
wollen, dass sich ihr Land stärker in der Welt engagiert. Und 
sie wollen einen stärkeren Anführer an der Spitze.

Auch außerhalb Deutschlands gibt es Stimmen, die das 
Gleiche fordern. Sie sagen, die Welt braucht ein muskulöseres 
Deutschland.

Während Scholz die Koalition anführte, hatte Deutschland 
einen klaren Führer. Jetzt hat niemand in Deutschland die 
Macht, große Entscheidungen zu treffen oder entschieden zu 

Auf die Wahl Amerikas folgte unmittelbar  
der Zusammenbruch der deutschen Regierung.  
Gibt es da einen Zusammenhang? VON GERALD FLURRY

NACH  
TRUMPS  
SIEG,  

BEOBACHTEN  
SIE DEUTSCHLAND

Der deutsche Bundeskanzler Olaf 
Scholz sitzt im Bundestag, kurz 

nachdem seine Koalitionsregierung 
zusammengebrochen ist.

JOHN MACDOUGALL/AFP VIA GETTY IMAGES
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Dieser Anführer steht unmittelbar bevor 
Prophezeiungen in der Bibel warnen, dass ein europäischer 
starker Mann bald erscheinen wird. Das Buch Daniel enthält 
viele Details darüber, wie er an die Macht kommen wird. Die-
ses Buch ist nur für die Endzeit. Das hat man bis heute noch 
nicht verstanden. Tatsächlich sagte Daniel am Ende dieser 
Vision, dass er sie nicht verstanden habe. Ihm wurde ausdrück-
lich gesagt: „Und du, Daniel, verbirg diese Worte und versiegle 
dies Buch bis auf die letzte Zeit …. Geh hin, Daniel; denn es ist 
verborgen und versiegelt bis auf die letzte Zeit“ (Daniel 12, 4, 9). 
Daniel 8, 19 (Schlachter 2000) hebt „die bestimmte Zeit des 
Endes“ hervor – das heißt, das letzte Ende der Endzeit. 

Mehrere Passagen in Daniel 8 und 11 sagen den Aufstieg 
eines bösen Führers innerhalb „des Königs des Nordens“ 
voraus—einer der griechischen Nachfolgestaaten des Reiches 
von Alexander dem Großen. Viele Kommentare stimmen darin 
überein, dass diese Rolle in der Antike von dem seleukidi-
schen König Antiochus iv. Epiphanes ausgefüllt wurde. Diese 
Geschichte wird in vielen Geschichtsbüchern anschaulich 
erklärt. Aber bevor sie Geschichte wurde, war sie Prophe-
zeiung! Wie Herr Armstrong in Der Beweis der Bibelerklärt, 
ist die erfüllte Prophezeiung der stärkste Beweis für die 
Existenz eines allmächtigen Gottes. Dies sollte unseren 
Glauben an Gott und Seine Prophezeiungen stärken.

Doch ein Großteil von Daniels Visionen bleibt unerfüllt. 
Einige dieser alten Ereignisse haben auch eine endzeitliche 
Erfüllung. Heute haben wir wieder einen „König des Nordens“ 
und einen „König des Südens“. Daniels Beschreibung von Antio-
chus Epiphanes deutet auf einen Antiochus der Neuzeit hin, der 
über einen endzeitlichen „König des Nordens“ herrschen wird. 

Der König des Nordens befindet sich heute in Europa, und 
im Herzen Europas liegt Deutschland. Das ist die Macht, die 
wir genau beobachten müssen. Eine verwandte Prophezeiung 
in Jesaja 10, 5-7 bezieht sich auf Assyrien, den alten Namen für 
Deutschland (lesen Sie zum Beweis „Ist Deutschland in der 
biblischen Prophezeiung?“ auf diePosaune.de). Verschiedene 
Passagen zeigen, dass wir Deutschland beobachten müssen, 
um zu sehen, wie sich diese Vision in Daniel entfaltet.

Daniels Schriften über diesen Antiochus sagen uns genau, 
was passieren wird und wie dieser moderne starke Mann an 
die Macht kommen wird. Die erstaunlichsten Teile dieser 
Prophezeiung sind dabei, sich in unserer Zeit zu erfüllen!

In Daniel 11, 21 heißt es: „Dann wird an seiner statt empor-
kommen ein verächtlicher Mensch, dem die Ehre des Thrones 
nicht zugedacht war. Der wird unerwartet kommen und sich 
durch Ränke die Herrschaft erschleichen.“ In der Antike waren 
die Menschen naiv und leichtgläubig, und Antiochus nutzte dies 
aus. Er gab vor, jemand zu sein, der er nicht war, und erhielt sein 
Amt durch Schmeicheleien und Betrug. Dies ist ein Muster, auf 
das wir beim modernen König des Nordens achten müssen. Die-
ser starke Führer wird durch Schmeicheleien an die Macht kom-
men, nicht durch eine demokratische Wahl. Moffatt sagt, diese 

„abscheuliche Person“ sei „eine verachtenswerte Kreatur“. Dieser 
schreckliche Mann ist im Begriff, die Kontrolle zu übernehmen!

Wie konnte das in den hochentwickelten Nationen Europas 
passieren?

In einer Sendung des Schlüssel Davids aus dem Jahr 2009 
habe ich gesagt, dass dieser Führer vielleicht „eine schwache 

handeln. Es wird Neuwahlen und eine neue Koalition brauchen, 
bevor Deutschland eine funktionierende Regierung hat. 

Scholz hatte zunächst einen gemächlichen Zeitplan für die 
Suche nach seinem Nachfolger aufgestellt. Er plante, Ende 
März Neuwahlen abzuhalten. Aber wenn die Koalitionsver-
handlungen so weitergehen wie in der Vergangenheit, könnte 
es ein Jahr dauern, bis Deutschland wieder irgendeine Art von 
Führung hat. Deutschland kann es sich nicht leisten, so lange 
zu warten, und die Deutschen wissen das. 

In der Tat war ganz Europa über die Verzögerung besorgt. 
„Eines ist sicher, Europa ist nicht stark ohne ein starkes 
Deutschland“, sagte die Präsidentin des Europäischen Parla-
ments Roberta Metsola. Der Telegraph schrieb: „Herr Scholz ist 
darauf bedacht, diese Regierung im Wartestand von der Macht 
fernzuhalten, indem er die Wahlen nicht vor März abhält, zwei 
Monate nach der Amtseinführung von Herrn Trump. Dies wird 
nichts weiter erreichen, als die Lähmung Deutschlands zu ver-
längern und die europäischen Vorbereitungen auf Trump 2.0 zu 
schwächen“ (7. November 2024).

Viele Deutsche wollten so schnell wie möglich Neuwahlen. 
Als Kompromiss hat Scholz sie auf den 23. Februar vorgezogen. 

Doch selbst diese Wahlen scheinen die Führungskrise in 
Deutschland nicht lösen zu können. Die Umfragen deuten 
darauf hin, dass sie nur eine weitere schwache, gespaltene 
Regierung hervorbringen werden. 

Es gibt ein großes Führungsvakuum. Die Deutschen wissen, 
dass etwas Dramatisches getan werden muss, und zwar 
schnell! Sie sehen das an den jüngsten Wahlergebnissen 
mit dem Aufstieg von Randparteien wie der Alternative für 
Deutschland. Die Wähler zeigen, dass sie bereit sind, sich auf 
eine ungewöhnliche Politik einzulassen. Sie schreien nach 
einem starken Führer!

Denken Sie an den Druck, der im Moment auf Deutschland 
lastet. In der Ukraine herrscht Krieg vor den Toren Europas. 
Es herrscht Krieg im Nahen Osten zwischen Israel und dem 
Libanon. Die Hisbollah hat damit gedroht, diesen Krieg nach 
Europa zu bringen, indem sie Zypern, ein Mitglied der Euro-
päischen Union, angreift. Die Zukunft Deutschlands ist prekär, 
wenn sich nicht eine starke Führungspersönlichkeit findet.

Hier ist die biblische Prophezeiung von unschätzbarem 
Wert. Die Prophezeiung sagt uns, dass Deutschland im Begriff 
ist, die Welt mit seiner Macht zu schockieren.

Ich glaube, dass diese jüngsten Ereignisse dazu führen 
werden, dass sehr bald ein starker Führer eingesetzt wird. Wir 
müssen wirklich aufpassen! Ich glaube, dass sich damit eine 
Prophezeiung erfüllen wird, die wir seit fast einem Jahrhun-
dert diskutieren – seit Herbert W. Armstrong in den frühen 
1930er Jahren zu schreiben und zu senden begann! 

ES GIBT EIN GROSSES FÜHRUNGSVAKUUM. 
DIE DEUTSCHEN WISSEN, DASS ETWAS 
DRAMATISCHES GETAN WERDEN MUSS, 
UND ZWAR SCHNELL.
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Koalition ausnutzen könnte“. Nun, das ist 
genau das, was Deutschland bevorsteht. 

Damals, im Jahr 2002, habe ich auch 
gesagt, dass er die Macht unehrenhaft 
übernehmen würde – nicht durch eine 
Abstimmung, sondern durch ein Hinter-
türchen, indem er seinen Charme einsetzt 
und den Anschein erweckt, ein „Engel des 
Lichts“ zu sein. Etwas Ähnliches haben wir 
bei der Wahl von Kamala Harris zur demo-
kratischen Präsidentschaftskandidatin 
gesehen. Es gab keine Vorwahl der Demo-
kratischen Partei, kein normales Wahlver-
fahren. Könnte der langwierige Wahlzyklus 
und die schwache Koalition in Deutschland 
zu etwas Ähnlichem führen? Es besteht 
bereits große Dringlichkeit für einen star-
ken Führer. In einer Krise könnten die deut-
schen Eliten entscheiden, dass keine Zeit 
für eine demokratische Ernennung bleibt 

– sie könnten einspringen und schnell einen 
Führer auswählen. Aber dieser Mann wird 
das ganze Bündnis an sich reißen und es wird sich ganz 
anders entwickeln, als es sich viele Leute wünschen. 

Seit 15 Jahren beobachten wir vor allem einen Mann, der 
diese Rolle möglicherweise ausfüllen könnte. Dieser Mann wird 
immer lauter und ist ein scharfer Kritiker von Donald Trump.

Ein hartes Gesicht
Karl-Theodor zu Guttenberg war einst ein aufsteigender Stern 
in der deutschen Politik und ein echter Anwärter auf das 
höchste Amt. Aber nach einem Plagiatsskandal verließ er 2011 
die Politik und zog in die Vereinigten Staaten. Im September 
2019 kehrte er nach Deutschland zurück.

Obwohl er seit Jahren nicht mehr in der Politik tätig ist, 
verfolgt Guttenberg das Weltgeschehen mit großer Aufmerk-
samkeit. Er verfügt über ein beeindruckendes politisches, 
wirtschaftliches und militärisches Verständnis. Er schreibt 
häufig Artikel und gibt Interviews für einige der größten ame-
rikanischen und europäischen Nachrichtenorganisationen. Er 
ist ein brillanter Mann, und seit etwa einem Jahrzehnt habe 
ich angedeutet, dass er der nächste Führer Deutschlands – und 
wirklich Europas – sein könnte.

Der Streit, der zum Zusammenbruch der deutschen 
Koalitionsregierung führte, drehte sich um die Finanzierung 
der militärischen Expansion. Guttenberg trug dazu bei, die 
Wahrnehmung des Militärs in der deutschen Öffentlichkeit zu 
verändern. Als Verteidigungsminister von 2009 bis 2011 brachte 
er die Deutschen dazu, ihre Armee nicht mehr mit Scham zu 
betrachten, sondern sie als Teil des Beitrags der Nation zur Welt 
zu sehen. Er war der erste Politiker, der den deutschen Militär-
einsatz in Afghanistan als Krieg bezeichnete. Wie viele wissen 
heute noch, dass Guttenberg eine der Schlüsselfiguren hinter 
der deutschen Militärpräsenz in Afghanistan war? Er dachte 
dabei an eine offensive Kriegsführung. Und das alles unter der 
gemäßigten Herrschaft von Bundeskanzlerin Angela Merkel.

Seit seinem Ausscheiden aus dem Amt hat er die Regierungen 
immer wieder dafür kritisiert, zu wenig in das deutsche Militär 

zu investieren. Inzwischen haben sich fast alle politischen 
Parteien des Landes seinem Standpunkt angeschlossen. Seit 
Jahren fordert er ein militärisches Engagement Deutschlands in 
Syrien, und in letzter Zeit wurde ernsthaft über die Entsendung 
von Truppen diskutiert. 

Daniel 8, 23 (King James Bibel unsere Übersetzung) gibt 
uns mehr Informationen über diesen starken Mann, der auf 
Guttenberg hindeuten könnte: „Und in der letzten Zeit ihres 
Königreichs, wenn die Übertreter vollzählig sind, ein König von 
wütendem Antlitz, und der dunkle Sätze versteht, wird sich 
erheben.“ Dies ist eine Prophezeiung für unsere Zeit, wie ich in 
meinem Heft Ein starker deutscher Anführer steht unmittelbar 
bevor. Dieser Mann wird ein moderner Antiochus sein.

Donald Trump provoziert sicherlich eine heftige Reaktion 
von Guttenberg. Eine Sache, die mir seit 2016 an Guttenberg 
aufgefallen ist, ist, wie oft er öffentliche Auftritte nutzt, um 
Trump anzugreifen und zu beleidigen.

Im ersten Jahr der Trump-Präsidentschaft nannte Gutten-
berg ihn „den blonden Wüterich in Washington“. Wüterich 
bedeutet „Wahnsinniger“, „rücksichtsloser Tyrann“ oder 

„gewalttätiger Verrückter“. Was für eine Verurteilung! In 
dieser Rede von 2017 ist die Wut auf Guttenbergs Gesicht 
unverkennbar. Was ist die Motivation für eine solche Haltung?

Guttenberg sagte im nationalen Fernsehen am 14. November 
2023, dass angesichts der Chancen von Trump, ins Weiße Haus 
zurückzukehren, wir uns nicht genug auf die Möglichkeit 
vorbereiten, dass dieser „blonde Bully erneut die Zügel in der 
Hand halten könnte“. „Trump ist kein Freund der Deutschen“, 
fügte er hinzu. Er behauptete, dass Amerikaner, darunter auch 
Republikaner, ihm persönlich gesagt haben, dass Herr Trump 

„wahrscheinlich der größte Drecksack ist ... den wir je in der 
amerikanischen Politik hatten“. Das ist ganz schön fies!

Am Sonntag vor der US-Wahl schrieb Guttenberg auf Linke-
dIn, dass Herr Trump das Schlimmste in ihm hervorbringt : 

„Wollte ich zählen, wieviele Stunden meines Alltags er mir seit 
2016 geraubt, vielleicht sogar vergiftet hat, käme ich auf eine 

Bei einer Rede im Jahr 
2017 nennt Karl-Theodor 

zu Guttenberg Donald 
Trump „einen Wüterich“.

PETER KNEFFEL/DPA/AFP VIA GETTY IMAGES
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erkleckliche Zahl ... Ich beklage die Aufmerksamkeit, die er 
für jede Ausfälligkeit erhält und schenke ihm dieselbe.“ Ist es 
normal, so zu reden?

Ich weiß nicht, ob Trump Guttenbergs Namen überhaupt 
kennt; ich habe ihn noch nie über ihn sprechen hören. Aber 
dieser ehemalige hochrangige deutsche Politiker ist geradezu 
besessen von Trump!

In seinem Podcast vom 3. November 2024 mit dem Links-
politiker und Marxisten Gregor Gysi warf Guttenberg Trump 
vor, einen Aufstand anzuzetteln und sagte, er habe „faschis-
toide Züge“. Er sagte: „[W]o einige sagen, das ist Jemand, dem 
die Verfassung überhaupt nicht schert, der im Grunde nur 
sich sieht.“ Das sind alles Lügen. Guttenbergs Sichtweise ist 
schrecklich verzerrt, und er ist einem Mann gegenüber, den er 
nicht einmal kennt, gewalttätig und hasserfüllt.

Guttenberg kritisierte auch Trumps Zollpläne. Er sagte, 
Trump würde einen billigen Deal mit dem russischen Präsiden-
ten Wladimir Putin machen, mit dem er unter einer Decke steckt. 
Er behauptet, dass es Trump an jeglichem Verständnis mangelt. 

Im Gespräch mit Focus Online nach der US-Wahl und dem 
Scheitern der deutschen Koalition sagte Guttenberg, dass ein 
instabiles Deutschland ein „leichtes Opfer für Trump“ sein 
könnte. Mit anderen Worten: Donald Trump ist Deutschlands 
Feind, und er will Europa zerstören! Das ist wahnhaft! Doch die 
Menschen hören ihm zu. In Deutschland ist Guttenberg eine 
der wichtigsten Stimmen, die vor Trump warnen. Doch hören 
Sie auf das, was er sagt!

Könnte der Zustand der Schwäche Deutschlands in Verbin-
dung mit Guttenbergs Hass auf den „blonden Bully“ im Weißen 
Haus ihn dazu veranlassen, in die Politik zurückzukehren?

Die Macht hinter dem Mann
Guttenberg ist ein brillanter Mann. Aber wir sehen oft intel-
lektuell brillante Menschen, die verrückte Dinge glauben und 
sagen! Wenn der Teufel den Verstand eines Menschen im Griff 
hat, kann dieser Mensch wirklich vom Weg abkommen.

Daniel enthüllt, dass die Macht hinter diesem prophezeiten 
starken Mann der Satan ist. „Und seine Macht wird stark sein, 
jedoch nicht durch seine eigene Macht; und er wird entsetz-
liches Verderben anrichten und wird erfolgreich sein und 
handeln. Und er wird die Starken und das Volk der Heiligen 
vernichten“ (Daniel 8, 24; Elberfelder Bibel). Diesem Mann 
wird prophezeit, dass er die Vereinigten Staaten, Großbritan-
nien und die jüdische Nation im Nahen Osten zerstören wird! 
(Hosea 5, 5). Gott gibt ihnen eine letzte Warnung, zu bereuen 
(Hesekiel 33, 11).

Machen Sie sich Folgendes klar: Es war nicht nur die radi-
kale Linke, sondern Satan, der Teufel, der am 5. November 
2024 eine schwere Niederlage erlitten hat. Satan war auf dem 
besten Weg, Amerika auszulöschen. Gott ist eingeschritten, 
um Amerika noch ein wenig länger zu bewahren, damit die 
Nation Zeit hat, zu bereuen. 

Aber Satan wird nicht aufgeben. Er kämpft immer noch, und 
der Sieg von Trump motiviert ihn sicherlich. Die Schwäche 
der deutschen Regierung gibt dem Teufel eine Gelegenheit, 
die er sicher ausnutzen wird. In Offenbarung 12, 12 steht, dass 
er in seinem schlimmsten Zorn ist, weil er weiß, dass seine 
Zeit kurz ist. Es ist kein Zufall, dass am selben Tag, an dem 

die Wahlergebnisse bekannt gegeben wurden, die Regierung 
in Deutschland gestürzt wurde. Satan ebnet den Weg für den 
Aufstieg dieses starken Mannes. 

Lange's Commentary sagt: „Dieser Mann zerstört durch Frie-
den“. Er wird Freundschaft vortäuschen und davon sprechen, 
sich friedlich zu treffen – aber dann zerstört er Sie! Das ist es, 
was er mit diesen drei Nationen tun wird. 

Deutschland hat militärisch eng mit Amerika, Großbri-
tannien und Israel zusammengearbeitet. Sie arbeitet mit 
Großbritannien an einem neuen Militärbündnis: Es wird 
bald Patrouillenflugzeuge von britischen Basen aus fliegen. 
Deutschland bietet dem jüdischen Staat im Nahen Osten 
an, ihm zu helfen, ein Friedensabkommen zu schließen, 
sobald der Krieg in Gaza vorbei ist. Die Deutschen haben 
US-Atombomben erhalten und kaufen Amerikas F-35 Tarn-
kappen-Kampfjets, um diese Bomben auszuliefern. Stellen 
Sie sich den Schaden vor, den sie bei einem plötzlichen 
Überraschungsangriff anrichten könnten! 

Lange fügt hinzu, dass dieser Mann „mit Plötzlichkeit, mit 
bösartiger Absicht“ zerstören wird. Er gibt sich als Mann des 
Friedens aus und vernichtet Sie plötzlich. Das wird die Welt 
schockieren! Die Menschen werden sehen, wie sich diese euro-
päische Macht diesen drei Nationen nähert – und dann plötzlich 
ein verräterisches Doppelkreuz! (Fordern Sie unser kostenloses 
Buch Das Heilige Römische Reich in der Prophezeiung an.)

Der Moffatt übersetzt Daniel 8, 23-25: „Es wird sich ein König 
erheben, der trotzig ist, ein Meister der List. Durch keine Waf-
fengewalt wird er seine große Macht erlangen. Er wird unge-
heure Ansprüche stellen und mit seiner Politik Erfolg haben, 
indem er seine mächtigen Feinde vernichtet. Sein Plan wird 
sich gegen das heilige Volk richten und er wird seine Intrigen 
erfolgreich durchführen. Er wird stolze Pläne schmieden und 
viele ruinieren, wenn sie unachtsam sind.“

Das ist ein Schreckensszenario: Dieser Mann bietet hinter-
listig Frieden an und erhebt sich dann plötzlich, um Ihr Land 
zu zerstören und Sie zu versklaven! Doch die Bibel prophezeit, 
dass genau das passieren wird!

Das ist die Art von Welt, in der wir leben, und Gott möchte, 
dass wir das erkennen. Es gibt keine Hoffnung und kein Licht in 
dieser bösen Welt. Wir können hier nicht nach Lösungen suchen. 

Eine große  
Veränderung steht bevor!
Dieser Mann, der in Daniel 8 prophezeit wird, hat den Ehrgeiz 
zu herrschen. Stellen Sie sich vor, was passieren wird, wenn er 
die Kontrolle über die prophezeite Wiederauferstehung des 
Heiligen Römischen Reiches erhält. Er wird die meiste Zeit 
als „Engel des Lichts“ kommen – bis er seine Feinde 

WER WIRD  
DEUTSCHLAND REGIEREN?
Erfahren Sie mehr über den kommenden 
deutschen starken Mann in Gerald Flurrys 
kostenloser Broschüre  Ein starker deutscher 
Anführer steht unmittelbar bevor.

BEOBACHTEN SEITE 21 u
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D
onald Trump hat gewor-
ben  mit dem Versprechen, 
die offenen Konflikte der 
Welt zu beenden und gegen 
Amerikas Gegner vorzu-
gehen. Das amerikanische 
Volk hat ihn überzeugend 

gewählt, und seine Präsenz war im 
Nahen Osten schon Monate vor dem Tag 
der Amtseinführung zu spüren.

ISRAEL  Während seines Wahl-
kampfes im Juli traf sich Trump mit dem 
israelischen Premierminister Benjamin 
Netanjahu. „Ich habe ihn ermutigt, die-
sen [Krieg] zu beenden“, sagte Trump den 
Medien nach ihrem Treffen. „Sie wollen 
ihn schnell hinter sich bringen. Siegen 
Sie, holen Sie sich Ihren Sieg und bringen 
Sie es hinter sich. Es muss aufhören, das 
Töten muss aufhören.“

Trumps Kommentare deuten darauf 
hin, dass er Netanjahu grünes Licht 
gibt, die Terrororganisation Hamas 
ein für alle Mal zu vernichten. Dies 
innerhalb eines kurzen Zeitrahmens 
zu tun, war von Anfang an Netanjahus 
Ziel. Trump ist offenbar einverstanden, 
dass er die notwendigen drastischen 
Maßnahmen ergreift, um die Hamas 
schneller zu besiegen. 

Am 11. November verkündete der 
israelische Finanzminister Bezalel 
Smotrich,  dass  die  Wahl  Trumps 
bedeutet, dass Israel mit der Annexion 
des Westjordanlandes fortfahren kann. 
Am 12. November ernannte Trump Mike 
Huckabee, der sagte, Israel besitze das 

Land bereits und habe eine „Besitz-
urkunde“, um es zu kontrollieren, zum 
US-Botschafter in Israel. 

HAMAS Trumps pauschale Unter-
stützung für Netanjahu bedeutet nicht, 
dass die Hamas zurückweichen wird. 
Zum Zeitpunkt der Abfassung dieses 
Artikels wurde noch kein Waffenstill-
stand vereinbart und Israel hat die 
letzten Reste der Macht der Gruppe im 
Gazastreifen noch nicht beseitigt. 

Vielleicht muss Trump die Sache selbst 
in die Hand nehmen. In seiner Rede auf 
der Republican National Convention im 
Juli sagte er: „Wir wollen unsere Geiseln 
zurück. Und sie sind besser zurück, 
bevor ich mein Amt antrete, oder Sie 
werden einen hohen Preis dafür zahlen.

Dies deutet darauf hin, dass Trump 
direkt in Gaza intervenieren könnte, 
um die Hamas zu bekämpfen und die 
Geiseln zu befreien oder zumindest die 
Finanzen und Büros der Hamas im Aus-
land zu schwächen. So oder so, Amerika 
wird die Hamas sicherlich viel stärker 
unter Druck setzen als unter Joe Biden.

IRAN Während seiner ersten Amts-
zeit zog sich Präsident Trump einseitig 
aus dem Atomabkommen zurück, 
mit dem Barack Obama das radikale 
iranische Regime gestärkt hatte. Er 
wandte eine Sanktionspolitik des 
„maximalen Drucks“ an und ordnete 
die Ermordung von Qassem Suleimani 
an, dem berüchtigtsten terroristischen 
Drahtzieher des Irans. Alles deutet 

darauf hin, dass Trump die 
gleiche Außenpolitik fort-
setzen wird. Brian Hook, 
ein Mitglied von Trumps 
Übergangsteam, deutete 
gegenüber cnn an, dass die 
Kampagne für maximalen 
Druck wieder aufgenommen 
werden würde. Es scheint, 
dass Trump den radikal-
islamischen Terrorismus in 
die Schranken weisen will, 
und der Iran weiß das.

Was die Bibel sagt
Als Trump mit Netanjahu 
zusammenarbeitete, erlebten 
sowohl die USA als auch Israel 
einen geopolitischen Auf-
schwung. Trump war in sei-

ner ersten Amtszeit unerfahren und hatte 
Mühe, die politischen Angriffe im eigenen 
Land abzuwehren. Heute kennt Trump 
das Spiel viel besser. Er weiß, wer seine 
Freunde und Feinde sind. Er weiß mehr 
über die Macht, die er ausüben kann.

Trumps erste Amtszeit  war ein 
goldenes Zeitalter für die Beziehungen 
zwischen Israel und den USA. Diesmal 
erwartet  die  Posaune ,  zumindest 
kurzfristig, eine noch engere Beziehung.

Unsere Erwartung basiert auf einer Pas-
sage in 2. Könige 14. In den Versen 26-27 
geht es um eine Zeit, in der das alte Israel 
„bittere Bedrängnis“ erleidet, bis zu dem 
Punkt, an dem ein Feind fast „den Namen 
Israels unter dem Himmelauslöscht“. 
Wie der Chefredakteur der Posaune, 
Gerald Flurry, in seinem kostenlosen 
Buch Amerika unter Beschuss erklärt, ist 
diese Passage eine Prophezeiung für das 
moderne Amerika. Es ist eine Vorhersage 
schweren Unheils für Amerika, und dann 
rettet Gott die Nation auf eine besondere 
Weise: „durch die Hand Jerobeams“. Herr 
Flurry hat die moderne Erfüllung dieses 
Mannes als Donald Trump identifiziert.

Aber die Prophezeiung bezieht sich 
nicht nur auf Amerika. In Vers 28 heißt 
es, dass dieser Jerobeam Damaskus 
und Hamat zurückgewann, die zu Juda 
gehörten. „Das deutet darauf hin, dass 
Jerobeam etwas zurückeroberte, um 
Juda, der jüdischen Nation, zu helfen“, 
schrieb Herr Flurry im Jahr 2022. „Die-
ser Vers verbindet die Politik der USA 
und Juda miteinander …“

DER 

TRUMP- 
EFFEKT  
AUF DEN NAHEN OSTEN
Er ist nicht einmal im Amt und bringt bereits  
die Dinge ins Rollen. VON MIHAILO S. ZEKIC

Der israelische 
Premierminister 

Benjamin Netanjahu 
(rechts) besucht Donald 
Trump in seinem Haus in 

Florida vor der US-Wahl.

AMOS BEN-GERSHOM (GPO) / HANDOUT/ANADOLU VIA GETTY IMAGES TRUMP-EFFEKT SEITE 29 u
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Der Fall  
und der 
Aufstieg 
von Libanon

Eine wichtige Prophezeiung 
entfaltet sich, und sie wird den 
gesamten Nahen Osten und 
darüber hinaus neu gestalten.  
VON GERALD FLURRY

„Wi r  h a b e n  [ H a s s a n ] 
Nasrallah und seinen 
Ersatz und den Ersatz 
seines Ersatzes aus-
geschaltet“, sagte der 

israelische Premierminister Benjamin 
Netanjahu am 8. Oktober 2024, nachdem 
Israel die Top-Terroristen der Hisbollah 
ausgeschaltet hatte. 

Netanjahu ist dabei, die Hamas als 
Reaktion auf den grausamen Angriff 
der Hamas am 7. Oktober 2023 auszu-
löschen. Die Hisbollah hat den Fehler 
gemacht, sich dem Kampf der Hamas 
anzuschließen, und nun will Netanjahu 
auch die Hisbollah ausschalten. 

Ich hoffe, dass Netanjahu um seines 
Landes willen noch eine Weile in der 
Nähe bleibt. Die Israelis brauchen einen 
starken Führer, der wirklich kämpfen 
wird, denn wenn sie nicht kämpfen, 
werden sie nicht überleben! Aber im 
Moment sieht die Situation für die Men-
schen, die gegen die Hisbollah sind, sehr 
gut aus. Israel tut nichts Geringeres, als 
die Beziehungen des Libanon zum Iran zu 
kappen!

Seit Jahren sage ich auf der Grund-
lage biblischer Prophezeiungen, dass 
dieser Bruch eintreten wird. In unserer 
Posaune vom Oktober 2020 schrieb 
ich zum Beispiel, dass „die Hisbollah 
einen Großteil ihrer Macht einbüßen 
wird und … der Iran seinen Einfluss 
auf den Libanon verlieren wird …“ 
Dies geschieht vor unseren Augen. Die 
Hisbollah ist eine böse Terrorgruppe. 
Das Brechen seiner Macht ist eine 
spannende Erfüllung der Prophezeiung. 

Wenn wir jedoch nicht auf Gott, den 
Urheber dieser Prophezeiung, schauen, 
w e rd e n  w i r  u n s  w i e d e r  i n  e i n e r 
gefährlichen Lage befinden. 

Die biblische Prophezeiung öffnet 
uns die Augen für eine wunderbare 
Wahrheit. Wir können Ereignisse sehen 
und wissen, was als Nächstes passieren 
wird. Und was als nächstes passiert, 
sollte den jüdischen Staat Israel beson-
ders beunruhigen. Die Prophezeiung 
gibt nicht nur Aufschluss über den 
nächsten Schritt für den Libanon, 

Ein Mann sitzt auf den Trümmern 
des israelischen Angriffs vom 

27. September 2024, bei dem 
Hisbollah-Führer Hassan 

Nasrallah in Beirut getötet wurde.

AFP ÜBER GETTY IMAGES



FEBRUAR 2025 13

sondern auch darüber hinaus. Israels 
jüngste Aktionen führen  zu einem 
prophezeiten Ergebnis – aber die län-
gerfristigen Prognosen sprechen nicht 
für Israel. 

Doch zum Glück hat Gott am Ende 
eine wunderbare Nachricht für Israel, 
den Libanon und den gesamten Nahen 
Osten.

Die Prophezeiung von Psalm 83
Um zu verstehen, was im Libanon 
ge s c h e h e n  w i rd ,  mü s s e n  S i e  d i e 
Prophezeiung von Psalm 83 kennen. 
Dieses Kapitel spricht von einer in der 
Geschichte beispiellosen Allianz, die aus 
der Türkei (Edom und Amalek), Saudi-
Arabien und den Golfstaaten (Ismae-
liten), Jordanien (Moab, Ammon), Syrien 
(Hagariter), den Palästinensern von 
Gaza und der Westbank (Philister), dem 
Libanon (Gebal, Tyrus) und Deutsch-
land (Assur) besteht. (Lesen Sie Kapitel 
4 meiner kostenlosen Broschüre Der 
König des Südens für eine ausführliche 
Erklärung).

Psalm 83 sagt uns, dass der Libanon 
sich nicht mit dem Iran sondern mit 
einer Reihe von arabischen Nationen 
und mit Deutschland! verbünden wird. 

Dies wird einen massiven Wandel 
im Libanon erfordern. Die engen 
Beziehungen der Hisbollah zum Iran 
haben ein solches Bündnis verhindert. 
Zwischen dem Iran (und damit auch der 
Hisbollah) und Deutschland 
herrschen tiefes Misstrauen 
und Hass.  Ein aktuelles 
Beispiel veranschaulicht dies.

A m  1 9 .  J u n i  2 02 4  g ab 
Hassan Nasrallah eine höchst 
interessante Erklärung ab, in 
der er Zypern offen drohte: 

„Die zypriotische Regierung 
muss gewarnt werden, dass 
die Öffnung der zypriotischen 
Flughäfen und Basen für den 
israelischen Feind, um den 
Libanon anzugreifen, bedeu-
tet, dass die zypriotische 
Regierung Teil des Krieges 
geworden ist,  und der 
Widerstand wird sich mit 
ihr als Teil des Krieges 
auseinandersetzen.“

Zypern ist ein kleiner 
Inselstaat, der weniger 
als eine Flugstunde von 

Israel und dem Libanon entfernt ist. Es 
ist Mitglied der Europäischen Union 
und nicht Teil der Organisation des 
Nordatlantikvertrags. Ein Krieg mit 
Zypern würde keinen Krieg mit den 
Vereinigten Staaten bedeuten – aber er 
würde einen Krieg mit der EU und damit 
mit Deutschland bedeuten.

Warum sollte Nasrallah offen mit 
Zypern drohen? Es ist nicht bekannt, 
dass es zu Israels Kampf gegen die 
Hamas beigetragen hat, noch hat es 
seine Basen für Angriffe Israels auf die 
Hisbollah geöffnet. Dies ist für viele ein 
Rätsel, aber aus Sicht der Hisbollah gab 
es einen guten Grund für diese Drohung. 

Obwohl Zypern britische Militär-
basen und eine amerikanische Militär-
präsenz beherbergt, wird der Inselstaat 
im Wesentlichen von Deutschland 
kontrolliert. Es ist Deutschland, das den 
Terroristen wirklich Sorgen bereitet. 

Unmittelbar nach dem Anschlag 
vom 7. Oktober 2023 brachte Deutsch-
land seine Unterstützung für Israel 

zum Ausdruck – und es stationierte 
Truppen auf Zypern mit dem erklärten 
Ziel, im Libanon einzugreifen, um 
deutsche Staatsbürger zu evakuieren. 
Nur einen Monat nach dem Hamas-
Angriff auf Israel haben die Streitkräfte 
Zyperns und Deutschlands vereinbart, 
ihre Zusammenarbeit zu vertiefen. 
Im Lichte der Geschichte  war dies 
alarmierend. 

Seit Hunderten von Jahren strebt das 
Heilige Römische Reich die Kontrolle 
über Jerusalem an, das es als heilig 
betrachtet. Die Kreuzfahrer zogen oft 
durch Zypern, um die Küsten Israels 
und des Libanon zu erreichen, und sie 
schlachteten viele Muslime ab! Aus 
diesem Grund sind die islamistischen 
Führer über die Übernahme der Insel 
durch Deutschland beunruhigt. 

Nasrallah kannte diese Geschichte. 
Die iranische Führung kennt diese 
Geschichte. Sie wissen, was Deutsch-
land vorhat, und sie lehnen es ent-
schieden ab! Diese Terroristen wollen 
auch  die Kontrolle über den Nahen 
Osten, insbesondere Jerusalem, und 
Deutschland stellt mit der Verlegung 
von Militärpersonal und Ausrüstung 
nach Zypern eine echte Bedrohung für 
ihre Ambitionen dar!

Die Bibel zeigt, dass die Ängste der 
Hisbollah berechtigt sind. Deutschland 
wird prophezeit, den Iran militärisch 
zu vernichten! Die arabischen Natio-

nen werden sich mit dem 
von Deutschland geführten 
Eu ro pa  ve rbü n d e n ,  u n d 
diese moderne Reinkarna-
tion des Heiligen Römischen 
Reiches wird Jerusalem ins 
Visier nehmen.

Libanon als Dreh- und 
Angelpunkt 
Der Libanon wird ein Pfeiler 
in diesem biblisch prophezei-
ten Bündnis mit Deutschland 
sein.

„ D e r  L i b a n o n  i s t  d a s 
e i n z i ge  L a n d  i m  N a h e n 
Osten mit einer starken 
christlichen Bevölkerung“, 
schrieb ich vor zehn Jahren 
in einem Artikel über diese 
Allianz. „Vierzig Prozent der 
libanesischen Bevölkerung 
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Deutschland sein.

LIBANON SEITE 17 u



„DIE PROPHEZEIUNG SAGT

2020

18. September

24. AUgust
Die Republikanische 
Partei wählt Donald  
J. Trump als sein 
Präsidentschaftskandidat.

3. November
Joe Biden erhält angeblich mehr  
als 81 Millionen Stimmen, die meisten 
Stimmen, die jemals für einen Kandidaten 
bei einer US-Präsidentschaftswahl 
abgegeben wurden.

Die vorzeitige Stimmabgabe bei den US-
Präsidentschaftswahlen beginnt. Die Wähler 
haben eine noch nie dagewesene Anzahl von 
65 642 049 Briefwahlstimmen eingereicht.

Die biblische Prophezeiung sagt einen Führer voraus, der eine  
nationale Erweckung in Amerika anführt. Gerald Flurry identifizierte  
Donald Trump bereits 2016 als diese Führungspersönlichkeit, aber da die 
Prophezeiung nicht vollständig erfüllt wurde, sagte er in den letzten vier 
Jahren , dass Herr Trump ins Amt zurückkehren würde. Der Wahlsieg von 
Trump im vergangenen November hat bewiesen, dass Herr Flurry Recht hatte.

15. November
Dr. Peter Navarro veröffentlicht  
den ersten Band eines dreiteiligen 
Berichts, in dem er darlegt, wie  
die Demokraten die Wahl  
mit ungeprüften Briefwahl-
stimmen gestohlen haben.

„Unabhängig davon, wie die 
Dinge im Moment aussehen, bin 
ich zuversichtlich, dass Donald 
Trump Präsident bleiben wird.

9. September 20. Januar

5. Januar
Peter Navarro und Steve Bannon 

koordinieren eine Aktion 
namens Green Bay Sweep, um 
100 Republikaner davon zu 
überzeugen, den Kongress  

davon zu überzeugen, 
Wahlbetrug zu untersuchen.

6. Januar
Senator Ted Cruz und Abgeordneter Paul 
Gosar starten den Green Bay Sweep um 
13:00 Uhr, aber Proteste veranlassen den 
Kongress, die Untersuchung zu stoppen.

7. januar
Donald Trump ist von 
Facebook, Twitter und einer 
Vielzahl anderer sozialer 
Medien ausgeschlossen.

Joe Biden legt den Amtseid ab und erlässt 
17 Executive Orders,  
Proklamationen und  
Memoranden.

2021

„Donald Trump hat diese 
Bewegung blockiert, um den 
Namen Israels [der Amerika 
einschließt] unter dem Himmel 
auszulöschen. Ist sein Job 
erledigt? Nein, ist es nicht.“

januar

„Dieser Teil der Prophezeiung 
hat sich noch nicht erfüllt. Allein 
aufgrund dieser Prophezeiung 
können wir sicher sein, dass Gott  
Donald Trump früher 
oder später an die Macht 
zurückbringen wird  
. Jerobeam ist noch nicht von der 
Bildfläche verschwunden.“

März

„Ich weiß nicht, wie es geschehen 
wird, aber ich bin überzeugt, dass 
Donald Trump die Präsidentschaft 
zurückerobern wird. Die biblische 
Prophezeiung sagt es voraus!“

Juli

14. April
Elon Musk leitet 
die Übernahme von 
Twitter ein, um die 
Redefreiheit in Amerika 
wiederherzustellen.

15. November
Donald Trump kündigt seine Kandidatur  
für das Amt des US-Präsidenten an.

11. November
Rupert Murdoch – Eigentümer von Fox 
News, dem Wall Street Journal und der 
New York Post – verdoppeltdas Narrativ, 
dass die Verluste der Republikaner bei den 
Zwischenwahlen die Schuld von Trump sind.

2022

Gerald Flurry,
Posaune Kurzmitteilung

Die Philadelphia Posaune

Gerald Flurry, Philadelphia Posaune

Gerald Flurry, Philadelphia Posaune

TRUMP WIRD 
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„DIE PROPHEZEIUNG SAGT

23. März
Donald Trump ist im Zusammenhang mit 
Schweigegeld in 34 Fällen angeklagt.

9. Juni
Trump wird wegen 40 Straftaten im 
Zusammenhang mit Regierungsdokumenten, 
die in Mar-a-Lago gefunden wurden, 
angeklagt.

1. August
Trump wird in 4 Anklagepunkten angeklagt 
im Zusammenhang mit Schritten, die er 
unternommen hat, um Wahlbetrug am 6. 
Januar 2021 aufzudecken.

14. August
Trump ist wegen seiner Bemühungen, 
Wahlbetrug in Georgia aufzudecken,  
in 10 Fällen angeklagt.

19. Dezember
Der Oberste Gerichtshof von Colorado 
entscheidet, dass Trumps Name nicht 
auf den Präsidentschaftswahlen 2024 
erscheinen darf.

2023

„Um wieder an die Macht zu 
kommen, muss Herr Trump Krieg 
führen! … Es ist mir egal, wie 
sehr ihn seine Feinde hassen – die 
Prophezeiung sagt, dass Trump 
zurückkehren wird.“

januar

2024
4. März
Der Oberste Gerichtshof der USA 
entscheidet, dass Colorado Trump nicht 
verbieten kann, für ein Amt zu kandidieren.

30. Mai
Donald Trump wird ein verurteilter 
Verbrecher, nachdem eine Jury ihn  
der Fälschung von eschäftsunterlagen 
für schuldig befunden hat.

27. Juni
Joe Bidens desaströse  
Debatte mit Trump entlarvt seine Senilität.

1. Juli
Der Oberste Gerichtshof der Vereinigten 
Staaten entscheidet, dass ehemalige 
Präsidenten immun gegen Strafverfolgung 
für rechtliche Schritte sind, die sie während 
ihrer Amtszeit unternommen haben.

13. Juli
Thomas Crooks schießt  
Donald Trump während  
einer Kundgebung im Freien  
in Pennsylvania.

5. August

21. Juli
Joe Biden zieht sich aus dem Rennen  
um das Weiße Haus 2024 zurück.

Der Nationalkonvent 
der Demokraten wählt 
Kamala Harris als 
Ersatz für Biden.

„Es gibt einige Leute, die 
denken: ‚Nun, gut, [Trump] wird 
wahrscheinlich gewinnen, wenn 
er nicht ermordet wird.‘ Nun, er 
wird nicht ermordet werden. Er 
wird nicht ermordet werden!“

juni
„Auf die eine oder andere Weise 
wird Gott Jerobeam – Donald 
Trump – benutzen, um Amerika 
für kurze Zeit zu retten.“

august

„Sie müssen wissen, warum Gott 
Donald Trump beschützt. Er 
wird diesen Mann benutzen, um 
Amerika zu ‚retten‘, wie  
2. Könige 14 es ausdrückt.“

september

15. September

5. November

Ryan Routh wird mit einer AK-47 entdeckt 
und wartet darauf, Trump zu ermorden.

Donald Trump gewinnt die Wahl 2024.

„Trotz all dieser Angriffe,  
kämpft sich Herr Trump  
zurück ins Weiße Haus. Selbst 
Attentatsversuche werden ihn 
nicht aufhalten. Und warum? 
Denn Gottes Absicht wird 
Bestand haben.“

16. September

Gerald Flurry, Philadelphia Posaune

Gerald Flurry, Predigt

Gerald Flurry, Philadelphia Posaune

Gerald Flurry, Philadelphia Posaune
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ZURÜCKKEHREN“
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D ie Reste der ehemaligen Wohnhäuser säumen die 
Straßen. Aasfresser wühlen sich durch die Trümmer. 
Der Boden ist zerkratzt wie eine Mondlandschaft. 

Tausende von Menschen warten in Schlangen auf Essen.  
Das ist Gaza heute, nachdem es die Vergeltung für den 

barbarischen Angriff der Hamas auf Israel am 7. Oktober 2023 
erlitten hat. Israel ist einmarschiert und hat beeindruckende 
Fortschritte bei der Zerstörung fast aller paramilitärischen 
Einheiten der Hamas, der Tötung des Hamas-Führers und 
Drahtziehers des 7. Oktober, Yahya Sinwar, und der Zerschla-
gung des Tunnelnetzes und anderer terroristischer Infra-
strukturen im Gazastreifen gemacht. Sie hat einen äußerst 
schwierigen Krieg erfolgreich und schnell geführt. 

Jetzt aber geht es um die Frage, wie es weitergehen soll. 
Was ist der Nachkriegsplan von Premierminister Benjamin 
Netanjahu für Gaza?

Netanjahu skizzierte seine Vision vor dem Kongress der 
Vereinigten Staaten am 24. Juli 2024. „Einer neuen Generation 
von Palästinensern darf nicht mehr beigebracht werden, Juden 
zu hassen, sondern mit uns in Frieden zu leben“, erklärte er. 

„Nach unserem Sieg kann die Entmilitarisierung und Deradika-
lisierung des Gazastreifens mit Hilfe regionaler Partner auch 
zu einer Zukunft in Sicherheit, Wohlstand und Frieden führen. 
Das ist meine Vision für Gaza.“

„Regionale Partner“ sind die sogenannten gemäßigten ara-
bischen Länder, die in den letzten Jahren Friedensverträge 
mit Israel unterzeichnet haben: die Vereinigten Arabischen 
Emirate, Bahrain und Marokko. Netanjahu sucht ihre Hilfe für 
ein Ziel, das weit über den Gazastreifen hinausgeht.

„Amerika und Israel können heute eine Sicherheitsallianz 
im Nahen Osten schmieden, um der wachsenden iranischen 
Bedrohung zu begegnen“, sagte er. „Alle Länder, die mit Israel 
in Frieden leben, und alle Länder, die mit Israel Frieden 
schließen wollen, sollten eingeladen werden, sich dieser 
Allianz anzuschließen.“

Der Iran ist die Macht hinter der Hamas, der Hisbollah und 
praktisch jeder anderen großen Bedrohung für Israel. Der Iran 
will auch die arabische Welt beherrschen. Diese gemeinsame 
Furcht vor dem Iran veranlasste diese arabischen Staaten, 
darunter Bahrain, Sudan und Marokko, sich den israelischen 
Friedensverträgen „Abraham-Abkommen“ anzuschließen. 

Unter den Unterzeichnern des Abraham-Abkommens waren 
die Vereinigten Arabischen Emirate der große Gewinner. Es 
hat eine der größten Volkswirtschaften des Nahen Ostens und 
eine der fortschrittlichsten Streitkräfte. Ihr Krieg gegen die 

jemenitischen Houthis von 2015 bis 2019 zeigt, dass sie sich nicht 
scheut, die Stellvertreter des Iran zu bekämpfen. Netanjahu 
und Israel sehen die Vereinigten Arabischen Emirate als einen 
natürlichen Partner. In seiner Autobiografie sagte Netanjahu, 
Präsident Mohammed bin Zayed sei „ein kluger und visionärer 
Führer“, mit dem er sich gegen den Iran verbünden könne.

Israels Beziehungen zu den Vereinigten Arabischen Emiraten 
sind seit 2020 viel enger geworden. Die beiden Länder haben 
gemeinsame Militärübungen durchgeführt und ihr Handel ist 
auf Milliarden von Dollar angewachsen. Während des Krieges 
zwischen Israel und Hamas hat Zayed seine Botschaft in Tel 
Aviv aktiv gehalten und ist der einzige arabische Staat, der noch 
einen israelischen Botschafter beherbergt. Im Gegensatz zu 
anderen arabischen Fluggesellschaften fliegen die Fluggesell-
schaften Emirates und Etihad aus den Vereinigten Arabischen 
Emiraten weiterhin von Dubai und Abu Dhabi nach Tel Aviv. 
Während des iranischen Raketenbeschusses gegen Israel im 
vergangenen April haben die Vereinigten Arabischen Emirate 
Berichten zufolge Informationen mit Israel geteilt. Während 
andere arabische Nationen sich von Israel distanzieren, hält 
Zayed seine Beziehungen sowohl eng als auch öffentlich.

Am 17. Juli 2024 veröffentlichte die Financial Times einen 
Artikel der Diplomatin Lana Nusseibeh aus den Vereinigten 
Arabischen Emiraten. Sie diente im Wesentlichen als Ankün-
digung der Vision der Vereinigten Arabischen Emirate für 
den Nachkriegs-Gaza. Die Vereinigten Arabischen Emirate 
sind bereit, Israel beim Wiederaufbau des Gazastreifens zu 
helfen, sagte Nusseibeh. Sie forderte „eine zeitlich begrenzte 
internationale Mission, die auf die humanitäre Krise reagiert, 
Recht und Ordnung herstellt, die Grundlagen für eine Regie-
rungsführung schafft und den Weg für die Wiedervereinigung 
des Gazastreifens und des besetzten Westjordanlands unter 
einer einzigen, legitimen palästinensischen Behörde ebnet“. 
Sie rechnete damit, dass dies zur Gründung eines palästi-
nensischen Staates führen würde und deutete an, dass die 
Vereinigten Arabischen Emirate dies unterstützen würden.

Die Palästinenser haben den Plan der Vereinigten Arabischen 
Emirate abgelehnt. Sechs Tage nachdem der Plan in den Finan-
cial Times, 14 palästinensische Gruppierungen, unter anderem 
Fatah und Hamas, eine Erklärung der Einheit unter der Vermitt-
lung der chinesischen Regierung in Peking unterzeichnet haben. 
Dieses Abkommen soll zu einer „Regierung der nationalen Ein-
heit“ über Gaza, das Westjordanland und Jerusalem führen. Seit 
November verhandeln Fatah und Hamas immer noch. Analysten 
interpretieren dies als Ablehnung des VAE-Plans durch die Fatah. 
Fatah und Hamas sind erbitterte Rivalen. Es gäbe keinen Grund 
für Verhandlungen, wenn die Fatah nicht der Meinung wäre, 
dass der Plan wahrscheinlich zustande kommen und die Paläs-
tinensische Autonomiebehörde wahrscheinlich ausschließen 
würde. Zum Zeitpunkt der Erstellung dieses Artikels ist noch 
nichts offiziell. Aber auch das öffentliche Gerede über die Betei-
ligung der Vereinigten Arabischen Emirate am Wiederaufbau 
des Gazastreifens ist monumental. 

Es gibt viele Gründe, warum ein arabischer Führer Ein-
sätze von Israel ablehnen würde. Der ägyptische Präsident 
Anwar Sadat wurde dafür ermordet. Doch Zayed ist offen-
sichtlich nicht ängstlich. Netanjahu vertraut ihm offensicht-
lich. Was auch immer in den kommenden Monaten mit Gaza 

VON MIHAILO S. ZEKIC

Gaza am  
Tag danach

Gaza-Stadt brennt kurz nach dem 
Hamas-Massaker vom 7. Oktober 2023.

YAHYA HASSOUNA/AFP VIA GETTY IMAGES
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gehören einer christlichen Konfession an, die größte davon 
ist die katholische Maronitische Kirche. Nach der Ver-
fassung muss der Präsident des Libanon ein Maronit sein. 

… Diese stark christliche Bevölkerung unterscheidet den 
Libanon vom Rest der arabischen Welt. … Aufgrund seines 
hohen Bevölkerungsanteils an christlichen Arabern ist der 
Libanon zu einem Dreh- und Angelpunkt für die Allianz von 
Psalm 83 geworden“ (Posaune, Mai-Juni 2014).

Diese große christliche Bevölkerung bedeutet, dass sie für 
den Vatikan von großem Interesse ist. Im Sommer schien der 
Libanon am Rande eines Krieges zu stehen, und der vatikani-
sche Staatssekretär Pietro Parolin reiste in letzter Minute dort-
hin. Parolin ist der zweitmächtigste Mann in der katholischen 
Kirche und ein Anwärter auf das Amt des nächsten Papstes. 

Auch der Vatikan hat großes Interesse an Zypern. Im 
November 2023 besuchte der zypriotische Präsident den 
Papst in Rom, wobei auch Parolin anwesend war. Vatican 
News berichtet, dass „ein Meinungsaustausch über die inter-
nationale Lage stattfand, mit besonderem Augenmerk auf 
die aktuellen Konflikte, einschließlich der Situation in Israel 
und Palästina“. 

Anfang 2024 weiht der Vatikan seine erste Botschaft, die 
sogenannte Apostolische Nuntiatur, in Zypern ein. „Heute 
weihen wir das Haus des Papstes in dem geographisch kleinen, 
aber historisch riesigen Zypern ein“, sagte der stellvertretende 
Staatssekretär des Vatikans, Erzbischof Edgar Peña Parra, 
nach einem Treffen mit dem Präsidenten. Der Botschafter des 
Vatikans, Erzbischof Giovanni Pietro Dal Toso, „stellt Zypern 

geschieht, es wird höchstwahrscheinlich die Vereinigten 
Arabischen Emirate betreffen. Offenbar hat Israel genug 
Vertrauen in den Golfstaat, um ihm eine physische Präsenz 
in den palästinensischen Gebieten zu erlauben.

Könnte dieses Vertrauen fehlgeleitet sein?
„Wir alle wollen Frieden“, schrieb Posaune-Chefredakteur 

Gerald Flurry in „Ein tödlicher Fehler in den Friedensabkommen 
des Nahen Ostens“ über die Abraham-Abkommen. „Aber leider 
haben diese jüngsten Friedenspakte einen tödlichen Makel. Die 
biblische Prophezeiung gibt uns einen tiefen Einblick in diese 
Vereinbarungen. Er sagt sogar voraus, dass sich gemäßigte Ara-
ber zusammenschließen werden, so wie wir es jetzt erleben. Aber 
es wird prophezeit, dass sie nicht mit den Vereinigten Staaten 
oder Israel zusammenarbeiten werden!“ (Posaune, Februar 2021).

Herr Flurry bezog sich auf Psalm 83, in dem eine Allianz 
im Nahen Osten beschrieben wird, deren Ziel es ist, dass „der 
Name Israels nicht mehr im Gedächtnis bleibt“ (Vers 4). Vers 
3 zeigt, dass dieses Bündnis durch „listigen Rat“ zustande 
gekommen ist. Zu den Völkern des Bündnisses gehören 
die „Ismaeliten“, d.h. Saudi-Arabien und die Golfstaaten, 
einschließlich der Vereinigten Arabischen Emirate, sowie 
die „Philister“ oder Palästinenser. Assur ist unterdessen 
Deutschland. Eine andere Prophezeiung in Daniel 11, 40 zeigt, 
dass Deutschland und seine Partner sich gegen den Iran, den 
prophetischen „König des Südens“, verbünden. (Fordern Sie 
Herrn Flurrys kostenlose Broschüre Der König des Südens an).

Es muss noch viel geschehen, bevor sich diese Allianz voll-
ständig formiert. Aber seine Bildung ist bereits in vollem Gange 
und schließt wahrscheinlich die aktuellen Manöver der Ver-
einigten Arabischen Emirate ein. Die Vereinigten Arabischen 
Emirate sind ein führendes Land in der arabischen Welt. Es 
verfügt über ein fähiges Militär, vor allem für seine Größe, und 
mehr Geld als die meisten anderen arabischen Staaten, genug, 
um sich am Aufbau von Nationen zu beteiligen, wenn es will.

Solange der Gazastreifen von der Hamas regiert wurde, 
war es unwahrscheinlich, dass er seine Loyalität vom Iran zu 
Deutschland wechseln würde. Aber heute fleht Israel die Ver-
einigten Arabischen Emirate geradezu an, einzugreifen und 
den Gazastreifen aus dem Nichts wiederaufzubauen. Sollte 
dies geschehen, wäre die neue Regierung des Gazastreifens bei 
den Vereinigten Arabischen Emiraten verschuldet. Sie wäre 
auch völlig abhängig von der Unterstützung von außen, die 

Europa und die Golfstaaten bieten können. Dies würde Gaza 
zu einer Marionettenregierung Europas und der Vereinigten 
Arabischen Emirate machen.

Dies ist nicht die einzige Möglichkeit, wie sich die Umstände 
entwickeln könnten. Aber sie scheinen sich in diese Richtung 
zu bewegen. Dies ist besonders faszinierend, wenn Sie die 
geheimnisvolle Prophezeiung von Psalm 83 verstehen.

Daniel 11, 41 zeigt, dass Deutschland unter dem prophetischen 
Namen „König des Nordens“ das „herrliche Land“ betreten wird 

– das Heilige Land oder den Staat Israel. Das Wort „eintreten“ 
deutet auf einen friedlichen Eintritt hin. „Es deutet darauf hin, 
dass Israel die Deutschen tatsächlich einlädt, weil es glaubt, dass 
es bereits Frieden mit ihnen hat“, schrieb Herr Flurry.

„Die aktuellen Friedensabkommen zwischen Israel und 
den arabischen Staaten schaffen dieses Gefühl der Sicher-
heit. Aber Israel sollte sich der Geschichte und der Pro-
phezeiung besser bewusst sein! Was die Juden von dieser 
europäisch-arabischen Allianz erwartet, ist ein Verrat, der in 
der Geschichte seinesgleichen sucht!“ (ebd.).

Israel lädt die Vereinigten Arabischen Emirate also auf 
eigene Gefahr vor seine Haustür ein. Wie auch immer die 
Details des Gaza-Krieges ausgehen werden, die Bibel sagt, 
dass sich die Palästinenser mit den gemäßigten Arabern und 
Europa gegen Israel verbünden werden. 

Kurzfristig ist das eine schlechte Nachricht, aber dieselben 
Prophezeiungen deuten auf ein positives Ende hin. Lesen Sie 
die Fortsetzung der Prophezeiung in Daniel 12, 1-2, und Sie 
sehen, dass Gott Sein Volk nicht im Stich lassen wird. Er wird 
sie retten – im Zusammenhang mit anderen erstaunlichen 
Prophezeiungen, darunter das Kommen 
des Messias und die Auferstehung der 
Toten! Obwohl die Bibel prophezeit, dass 
die Probleme Israels zunehmen, weist sie 
auch auf die Lösung dieser Probleme hin. 
Anders als bei einem beliebigen mensch-
lich ausgeklügelten Friedenspakt, ist 
diese Lösung die Hoffnung, nach der man 
leben kann. n

Jerusalem in der Prophezeiung, von Gerald Flurry, umreißt, 
was mit dieser entscheidenden Stadt geschehen wird. Fordern 
Sie Ihr kostenloses Exemplar an und erfahren Sie mehr über die 
kommenden Unruhen und den endgültigen Frieden für Jerusalem. 

u LIBANON VON SEITE 13
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als eine Brücke dar, die Europa mit den 
östlichen Reichen verbindet“, schrieb 
die zypriotische Zeitung Philenews im 
April 2024. Tatsächlich betrachtet der 
Vatikan sowohl Zypern als auch den 
Libanon als Brücken, die für ein wei-
teres Vordringen in den Nahen Osten 
entscheidend sind.

Was der Papst und der Vatikan auf 
Zypern, im Heiligen Land und in Jerusa-
lem tun, ist der Schlüssel zum Verständ-
nis dessen, was Deutschland und Europa 
tun – und warum dies eine größere 
Bedrohung für Israel darstellt als die 
Hamas, die Hisbollah oder sogar der Iran!

Die Ansicht des Vatikans
Viele in Israel würden ein stärkeres 
europäisches Engagement in der Region 
begrüßen. Aber die Reaktion des Paps-
tes auf das Massaker vom 7. Oktober 
2023 sollte sie zum Nachdenken anregen.

Am Tag nach den Massakern drückte 
Papst Franziskus sein Bedauern über 
das aus, was „in Israel geschieht“ und 
sagte: „Jeder Krieg ist eine Niederlage.“ 
Er hat die Hamas nicht verurteilt. Drei 
Tage später, nachdem er kurz „das Recht 
derjenigen, die angegriffen wurden, 
sich zu verteidigen“, anerkannt hatte, 
kritisierte er die „totale Belagerung der 
Palästinenser in Gaza, wo es auch viele 
unschuldige Opfer gegeben hat“. Vatican 
News sagte, er habe „beide Parteien zur 
Zurückhaltung aufgefordert“.

Die Art und Weise, wie der Papst 
auf diese Morde reagiert hat, ist völlig 
falsch! Er äußerte wenig Verständnis 
für das, „was in Israel geschieht“ – Mas-
senmord, Massenvergewaltigung von 
Frauen, die Hinrichtung von Eltern und 
Kindern vor den Augen der anderen, 
die Enthauptung von Zivilisten und 
sogar von Säuglingen! Der Papst hat 
Schlimmeres getan, als zu versuchen, 
die blutüberströmten Terroristen und 
das israelische Volk gleichermaßen 
schuldig zu machen: Er unterstellte, 
dass die Israelis viel schuldiger seien! 
Die israelische Botschaft im Vatikan hat 
sich zu Recht über die „sprachlichen 
Unklarheiten“ und falschen „Parallelen“ 
des Papstes beschwert.

In einem frühen Auszug aus seinem 
neuesten Buch, das 2025 erscheinen 
soll, schrieb Papst Franziskus: „Eini-
gen Experten zufolge hat das, was in 
Gaza geschieht, die Merkmale eines 

Völkermordes. Sie sollte sorgfältig unter-
sucht werden, um festzustellen, ob sie 
in die von Juristen und internationalen 
Gremien formulierte technische Defini-
tion passt.“ Das ist eine teuflische Lüge! 
Im Kampf gegen die Hamas arbeitet 
Israel härter als jede andere moderne 
Nation daran, zivile Opfer zu vermeiden. 

Warum sollte der Papst so abscheulich 
reden?

Einer der jüngsten Hinweise kam 
einen Monat vor den Massakern. Im 
September 2023 erklärte der Außen-
minister des Vatikans, dass Jerusalem, 
das von den Israelis kontrolliert wird, 
einem international  garantierten 
Statut unterworfen werden sollte, um 

„die gleichen Rechte und Pflichten der 
Gläubigen der drei monotheistischen 
Religionen“ zu gewährleisten. Israel 

gewährt jedoch bereits Christen, Juden 
und Muslimen gleiche Rechte – und 
erlaubt den Muslimen sogar,  den 
Tempelberg zu kontrollieren und den 
Juden den Zugang zum größten Teil 
davon zu verweigern. Hier geht es nicht 
darum, den verschiedenen Religionen 
religiöse Rechte zu garantieren: Es geht 
darum, der katholischen Kirche 
mehr Kontrolle über Jerusalem zu 
verschaffen!

Dies ist eines der jüngsten Anzeichen 
für die Absicht des Vatikans – und Euro-
pas –, seine Macht von Zypern aus ins 
Heilige Land und direkt nach Jerusalem 
zu projizieren.

Erwarten Sie auch in  
Syrien Veränderungen
Israels Angriff auf die Hisbollah führt 
direkt dazu, dass der Libanon der 

prophezeiten Allianz aus Psalm 83 bei-
tritt. Sie ebnet den Weg für ein stärkeres 
Engagement Deutschlands und des Vati-
kans im Libanon. Erwarten Sie, dass sich 
die Allianz von Psalm 83 schnell bildet. 
Mehrere dieser Länder haben bereits 
gute Beziehungen zu Europa, darunter 
Saudi-Arabien, Jordanien und die Türkei. 

Syrien grenzt an den Libanon und 
wird auch in Psalm 83 erwähnt. Auch 
dort vollziehen sich dramatische Verän-
derungen. Der Iran hat Syrien seit Jah-
ren im Würgegriff – und doch wünschen 
sich viele Syrer Hilfe aus Deutschland. 
Sie wollen, dass Deutschland ihnen hilft, 
ihre Wirtschaft wieder aufzubauen und 
auf nationaler Ebene Fortschritte zu 
machen. Deutschland hat sein eigenes 
Ziel: Es hat viele syrische Flüchtlinge 
aufgenommen, will sie aber wieder 
nach Syrien zurückführen. Viele dieser 
Flüchtlinge, die in ihre Heimat zurück-
kehren möchten, wollen ein Bündnis 
mit Deutschland, nicht mit dem Iran. 
Dies ist ein wichtiger Faktor, den Sie 
berücksichtigen sollten.

Israels jüngste Angriffe gegen die 
Stellvertreter des Iran werden wahr-
s c h ei n l ic h  d a zu  b ei tra ge n ,  d ie s e 
prophezeite Veränderung in Syrien 
herbeizuführen. 

Was wird als nächstes passieren? Die 
biblische Prophezeiung zeigt, dass es 
nicht so sein wird, wie Israel, Amerika 
oder Großbritannien es sich wünschen. 
Psalm 83 offenbart etwas Entscheiden-
des, das wir verstehen müssen, wenn wir 
diese sich verändernden Beziehungen 
beobachten. 

Das Motiv der Allianz von Psalm 83
Hier ist eine schockierende Wahr-
heit, die in Psalm 83, 5 zu finden ist. 
Dieser Vers offenbart, worum es bei 
diesem Bündnis geht:  „Sie haben 
gesagt, Kommt, und lasst uns sie davon 
abbringen, eine Nation zu sein; dass der 
Name Israel nicht mehr in Erinne-
rung gebracht werde.” Das ist es, was 
dieses vorhergesagte Bündnis tun will: 
Zerstört Israel! 

Sie sind entschlossen, sogar den 
N a m e n  I s ra e l  au s z u l ö s c h e n .  D i e 
meisten Menschen wissen es nicht, 
aber dieser Name umfasst nicht nur 
die jüdische Nation, die heute Israel 
genannt wird (was eigentlich das bib-
lische Juda ist), sondern auch Amerika 
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und Großbritannien, die Nachkom-
men der Enkel (Jakobs) durch Josef: 
Manasse und Ephraim. Das können Sie 
beweisen, indem Sie unser kostenloses 
Buch Die USA und Großbritannien in der 
Prophezeiung lesen.

Die Prophezeiung offenbart diese ver-
blüffende Realität. Aber Sie müssen das 
nicht einfach so glauben: Diese Wahrheit 
wird durch die jüngste Geschichte unter-
mauert. Im Zweiten Weltkrieg verbün-
deten sich die Araber – die Nationen, die 
heute als „gemäßigte“ arabische Staaten 
gelten – mit Deutschland. Die Deutschen 
verübten schreckliche Gräueltaten an 
den Juden und versuchten, jeden einzel-
nen von ihnen vom Angesicht der Erde 
zu tilgen! Natürlich führten die Deut-
schen auch Krieg gegen Amerika und 
Großbritannien, und diese arabischen 
Nationen kämpften an ihrer Seite!

Das ist die wahre Natur dieser Allianz, 
die sich heute bildet. Diese Nationen, 
die wir gerade dabei beobachten, wie 
sie sich vom Iran ablösen, werden in die 
Umlaufbahn Deutschlands gezogen und 
werden sich zu einer Kraft zusammen-
schließen, deren unmissverständliches 
Ziel es ist, die Nationen Israels zu 
zerstören!

Machen Sie sich das klar: Dies ist 
mehr als ein Bündnis gegen die Nationen 
Israels – esist wirklich ein Bündnis 
gegen Gott! 

Lesen Sie die die Verse zwei und drei 
von Psalm 83: „Gott, schweige doch 
nicht! Gott, bleib nicht so still und 
ruhig! Denn siehe, deine Feinde toben, 
und die dich hassen, erheben das 
Haupt.“ Diese Menschen sind die Feinde 
Gottes! Sie hassen Gott!

Das Machtspiel des Vatikans
Daniel 11 ist eine kritisch verwandte 
Prophezeiung. Darin heißt es, dass ein 
europäischer König des Nordens einen 
radikal-islamischen König des Südens 
besiegen wird. 

Vers 45 beschreibt den mächtigen 
Anführer dieses europäischen Reiches, 
der „die Hütten seines Palastes zwischen 
den Meeren auf dem herrlichen heiligen 
Berg errichten wird; doch er wird zu 
seinem Ende kommen, und niemand 
wird ihm helfen.“ Was soll das bedeuten?

D e r  G r ü n d e r  d e r  P l a i n  T r u t h 
(Klar&Wahr), Herbert W. Armstrong, 
schrieb in der Ausgabe vom Oktober 

1951: „[D]ie Hauptstadt dieses wieder-
e r s ta n d e n e n  R ö m i s c h e n  R eic h e s 
wird zusammen mit  dem Vatikan 
blitzschnell nach Palästina umziehen 

– wahrscheinlichnach Jerusalem! Das 
wird die letzte Abscheulichkeit sein, 
die dort aufgerichtet wird! Beachten 
Sie, dass in Daniel 11‚ 45 (Elberfelder 
Bibel mit Fußnote) ‚Zelte‘ ein Ort der 
Anbetung ist und ‚Palast‘ die Residenz 
eines Königs“ („The Pope Plans to Move 
Vatican!“ [Der Papst plant den Umzug 
des Vatikans!]).

Der Vatikan und Deutschland sind 
dabei, die Macht des Heiligen Römi-
schen Reiches wieder aufleben zu lassen, 
und sie wollen über Jerusalem herr-
schen! Dies ist seit etwa 1500 Jahren ein 
starker Wunsch dieser Institution. Sie 
werden einen weiteren Kreuzzug führen, 
um die Heilige Stadt zu erobern.

Das wiederbelebte Heilige Römische 
Reich wird einen Weg finden, sich mehr 
und mehr Kontrolle über Zypern, das 
Heilige Land und Jerusalem zu verschaf-
fen. Sie haben einen enormen Plan für 
den Nahen Osten! Daniel 11 beschreibt 
eine viel größere Militäroperation als 
jemals zuvor. Er wird schreckliche 
Folgen haben, weit schlimmer als die 
blutigsten Kreuzzüge der Vergangenheit!

Daniel 8, 25 ist eine verwandte Prophe-
zeiung: „Und wegen seines Verstandes 
wird er erfolgreich sein, mit Betrug in 
seiner Hand. Und er wird in seinem 
Herzen großtun, und unversehens wird 
er viele vernichten …“ Dies stimmt mit 
Psalm 83 überein, in dem beschrieben 
wird, dass diese Allianz „schlaue Rat-
schläge“ fasst. Diese europäische Macht 
ist sehr hinterlistig in der Art und Weise, 
wie sie ihre Ziele verfolgt. Er behauptet, 
es ginge ihm nur um Frieden, während 

er Jerusalem erobern und sogar die Erin-
nerung an Israel auslöschen will! (Lesen 
Sie mehr darüber in meinem Artikel 

„Die dunkle Seite des Papstbesuchs in 
Jerusalem“ auf diePosaune.de).

Israel ist von Arabern umgeben, die 
es hassen. Die Israelis denken vielleicht, 
dass sie dieses Problem lösen können, 
indem sie europäische Streitkräfte ein-
laden, aber sie übersehen den Hass, der 
sich in Europa aufbaut.

Einige Israelis mögen über die Äuße-
rungen des Papstes besorgt sein, aber sie 
erkennen nicht, worum es wirklich geht, 
weil sie die biblische Prophezeiung nicht 
verstehen. Sie erinnern sich auch nicht an 
die Geschichte der Kreuzzüge und ande-
rer katholischer Verfolgungen von Juden. 
Und sie verstehen Deutschland nicht.

Judas „Geschwür“
Die Bibel enthüllt, dass Deutschland 
die Kontrolle der Juden über Jerusalem 
lockern will – aber nicht, damit der Iran 
und der radikale Islam es erobern kön-
nen. Es wird zu einem großen Zusam-
menstoß zwischen dem europäischen 
König des Nordens und dem radikal-
islamischen König des Südens kommen. 
Deutschland plant bereits seine Außen-
politik und seine Einsätze, um den Iran 
zu umzingeln und schließlich in einem 
Wirbelwindangriff zu vernichten, bevor 
er Jerusalem einnehmen kann. (Lesen 
Sie „Die Wirbelsturm-Prophezeiung“ auf 
diePosaune.de.)

Das ist das wahre Ziel Deutschlands, 
auch wenn es heute Freundschaft mit 
Israel heuchelt.

Das Buch Hosea entlarvt  genau 
diese tödliche Falle. „Als Ephraim 
seine Krankheit sah und Juda sein 
Geschwür, zog Ephraim hin nach Assur 
und schickte zum Großkönig. Aber 
der kann euch nicht heilen noch euer 
Geschwür entfernen“ (Hosea 5, 13). Eine 
Studie dieses Verses im ursprünglichen 
Hebräisch zeigt, dass sowohl Ephraim 
(Großbritannien) als auch Judah (heute 

„Israel“ genannt) nach Assyrien, dem 
prophetischen Namen für das moderne 
Deutschland,  gehen.  (Um dies zu 
beweisen, fordern Sie unser kostenlose 
Broschüre Deutschland und das Heilige 
Römische Reich an.)

Warum gehen die Juden nach Deutsch-
land, und was ist Judas „Geschwür“? Das 
Wort Geschwür bedeutet im Hebräischen 

Diese schönen 
Prophezeiungen 
werden genauso 

sicher in 
Erfüllung gehen 
wie die dunklen 

Prophezeiungen, die 
sich heute in der  
Welt abspielen.
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20 DIE PHILADELPHIA POSAUNE

Eine geheimnisvolle  
Allianz enthüllt
Eine Allianz, die die Welt schockieren wird, entsteht. Aber das sollte Sie nicht schockieren. 
Fordern Sie Ihr kostenloses Exemplar von Der König des Südens an, um zu verstehen.

„zusammenbinden“, „Verband“ oder 
„Heilmittel“. Das Hebräisch-Chaldäische 
Lexikon von Gesenius definiert es als 

„das Zusammenpressen, Verbinden 
einer Wunde; daher wird es im über-
tragenen Sinne für ein Heilmittel ver-
wendet, das auf die Wunden des Staates 
angewendet wird.“ Mit anderen Worten: 
Das Heilmittel ist das Geschwür!

Obadja 7 (Schlachte 2000) beschreibt 
eine „Schlinge“. Das Wort hat hier die-
selbe Wurzel und bedeutet „Falschheit, 
also Betrug, heimtückisches Handeln … 
ein Netz oder eine Schlinge“(Gesenius' 
Lexikon).  Dieses „Geschwür“ steht 
in direktem Zusammenhang mit der 
Täuschung durch einen Friedenspakt.

Das Geschwür Israels in Hosea 5, 13 ist 
der Friedensprozess mit den Palästinen-
sern. Die Juden haben immer wieder 
Teile ihres Landes aufgegeben und 
Zugeständnisse im Austausch für bloße 
Versprechungen gemacht. Sie haben den 
Arabern vertraut und im Gegenzug nur 
Hass und Gewalt erfahren. 

Das eigentliche Geschwür ist geist-
licher Natur – mangelnder Glaube an 
Gott. Es gäbe keinen Friedensprozess, 
wenn Juda auf Gott statt auf Menschen 
vertraut hätte. Die Juden versuchen 
i m m e r  w i e d e r,  s i c h  zu  s c hütze n , 
indem sie Friedenspakte schließen. In 
letzter Zeit haben sie Mut bewiesen 
und einige Erfolge bei der Verfolgung 
ihrer Feinde erzielt. Aber wenn sie 
nicht zu bereuen und ihr Vertrauen in 
Gott setzen, werden sie mit Sicherheit 
auf die gleiche gescheiterte Politik 
zurückgreifen!

Hosea 5 sagt uns, dass die Juden 
endlich erkennen werden, dass der 
Friedensprozess gescheitert ist. Aber 
sie sehen nur die Auswirkungen ihres 
Geschwür, nicht die Ursache. Und so 
wenden sie sich an Deutschland für 
einen weiteren Friedensvertrag! 
Wieder einmal vertrauen sie Gott nicht 
und setzen ihr Vertrauen dieses Mal in 
einen noch größeren Feind! Dies wird zur 
schlimmsten Katastrophe in der langen 
Leidensgeschichte der Juden führen.

Das ist eine Lektion, die die Juden 
immer noch nicht gelernt haben. Aber 
Gott wird sie mit Nachdruck lehren, was 
die wahre Natur ihrer Wunde ist und 
was die wahre Lösung ist. Die biblische 
Prophezeiung verspricht, dass sie diese 
Lektion lernen werden!

Gott wird heilen
Mit Blick auf Ephraim und Juda sagt 
Gott in Hosea 5, 15: „Ich will wieder an 
meinen Ort gehen, bis sie ihre Schuld 
büßen und mein Angesicht suchen; 
wenn’s ihnen übel ergeht, so werden sie 
mich suchen.“

„Kommt, wir wollen wieder zum 
Herrn“, sagen diese Völker im nächsten 
Vers, „denn er hat uns zerrissen, er wird 
uns auch heilen, er hat uns geschlagen, 
er wird uns auch verbinden“ (Hosea 6, 1). 
Diese Juden und viele aus den anderen 
Nationen Israels werden erkennen, dass 
sie sich von Gott abgewandt haben und 
dass sie korrigiert werden. Sie werden 
sehen, dass Gott sie heilen kann und 
wird, wenn sie bereuen. Gegen Ende 
des Buches verspricht Gott: „Ich will 
ihre Abtrünnigkeit heilen; gerne will ich 
sie lieben; denn mein Zorn hat sich von 
ihnen gewendet“ (Hosea 14, 5).

Diese harte Korrektur wird Israel 
dazu bringen, zu Gott zurückzukehren, 
und Er wird Segnungen ausschütten! 
Tatsächlich wird Er diese Segnungen 
sogar über die Nationen Israels hinaus 
ausdehnen. 

In den nächsten Versen sagt Gott: „Ich 
will für Israel wie der Tau sein, dass es 
blüht wie eine Lilie und seine Wurzeln 
ausschlagen wie der Libanon und seine 
Zweige sich ausbreiten, dass es so schön 
sei wie ein Ölbaum und so guten Geruch 
gebe wie der Libanon“ (Verse 6-7). In 
diesen großartigen Versprechen an 
Israel steckt auch ein Versprechen an 
den Libanon. Ihr Land wird nicht länger 
verunstaltet, vernachlässigt oder zer-
stört werden. Jesaja 29‚ 17 bestätigt, dass 
der Libanon selbst zu seiner früheren 
Herrlichkeit zurückkehren wird. 

Gott wusste, dass der Libanon heute 
eine der schlimmsten Fehlkonstruk-
tionen auf der Erde sein würde! Das ist 
wahrscheinlich der Grund, warum er 
genau darüber prophezeite: Er wollte, 
dass die Welt das Elend von heute mit 
der Herrlichkeit der Welt von morgen 
vergleicht! Der Libanon bietet heute 
ein Bild, wie es nur wenige andere 

Nationen haben – aber Gott wird ihn 
sehr bald zu einer herrlich schönen 
Nation machen.  

Männer und Frauen werden sich 
hinknien und Rosen pflanzen – sie 
werden die Erde verschönern. Die 
Menschheit wird sehen, was sie errei-
chen kann, wenn ihre Energie göttlich 
ausgerichtet ist.  

Diese wunderbaren Prophezeiungen 
werden ebenso sicher in Erfüllung gehen 
wie die dunklen Prophezeiungen, die 
sich heute in der Welt abspielen!

Die Bibel macht deutlich, dass großes 
Leid auf die Menschen zukommt, wenn 
sie nicht bereuen. Aber es zeigt auch, 
dass Gott all diese Ereignisse zum ulti-
mativen Wohl aller Nationen lenkt: um 
alle Menschen zu Ihm zu bringen, damit 
Er ihnen Segnungen geben kann, wie sie 
sie noch nie zuvor erfahren haben!

Beobachten Sie den Libanon, Syrien 
und diese anderen Länder genau. 
Beobachten Sie den Iran und beobach-
ten Sie Deutschland. Wenn Sie sehen, 
dass diese Prophezeiungen eintreten, 
sollten Sie wissen, dass der große Gott 
sie für Seine Zwecke inszeniert. Er 
hat einen wunderbaren Plan, um die 
gesamte Menschheit zu retten – auch-
die Araber und die Deutschen. Dieser 
Plan beginnt mit den Völkern Israels, 
auch wenn sie Ihn in der Vergangen-
heit abgelehnt haben. Gott hat immer 
noch einen Plan für sie und für die 
gesamte Menschheit. So barmherzig ist 
er. Wie Herr Armstrong in Die USA und 
Großbritannien in der Prophezeiung,  
erklärte, offenbart ein Verständnis 
dieses Plans die einzige Hoffnung für 
unsere Welt!

Psalm 83 entlarvt das Übel dieser 
sich entwickelnden Allianz. Aber sie tut 
noch viel mehr: Sie zeigt auch, dass Gott 
nicht zulassen wird, dass die Feinde 
Israels Erfolg haben. Es zeigt Gottes 
baldkommendes Eingreifen in die 
menschlichen Angelegen-
heiten und die Erfüllung 
Seines Meisterplans für 
die Menschheit! n



vernichtet! Das ist kein normales Denken – aber es ist die Art 
von Mensch, die uns prophezeit wird.

Interessant ist, dass, wie ich in meinem Buch Amerika 
unter Beschuss erkläre, der ehemalige US-Präsident Barack 
Obama eine Art dieser Rolle innerhalb der Vereinigten Staa-
ten ausgefüllt hat. Auf dem Höhepunkt seiner Karriere war 
Obama tödlich erfolgreich darin, Amerika zu schaden. Aber 
der Aufstieg von Donald Trump bedeutet, dass Gott bringt 
Obama zum Schweigen. Es wäre interessant, wenn dieser 
europäische starke Mann ungefähr zur gleichen Zeit auf der 
Bildfläche erscheinen würde. Ein Antiochus wird durch einen 
anderen ersetzt werden.

Satans Antiochus in den USA wird geschwächt. Hat Satan 
seinen Fokus auf den neuen Antiochus in Europa verlagert? 

Satan wird eine fremde Macht erheben, um Amerika anzu-
greifen – und Gott wird es zulassen, wenn wir nicht bereuen. 
In der Tat, Gott gibt ihnen das in den Sinn! (Offenbarung 17, 17). 
Wir können den Wiederaufstieg von Trump nicht als Zeichen 
dafür sehen, dass Gott mit Amerika zufrieden ist. Ja, Gott 
rettet die Nation vorübergehend. Er liebt uns und ist voller 
Barmherzigkeit.  Aber er muss denken, dass unsere Sünden 
furchtbar dunkel, schwarz und böse sind, um zuzulassen, dass 
sich dieses Reich erhebt und uns korrigiert! 

Habakuk 1, 6-9 beschreibt eben dieses Heilige Römische 
Reich: „Denn siehe, ich will die Chaldäer erwecken … Grausam 
und schrecklich ist es … Seine Rosse sind schneller als die 
Panther und bissiger als die Wölfe … Sie kommen allesamt, um 

Schaden zu tun; ihre Gesichter schauen nach vorn. Sie raffen 
Gefangene zusammen wie Sand.“ Sie werden so viele Gefan-
gene einsammeln, dass es so sein wird, als würde ein Kind am 
Strand eimerweise Sand aufsammeln. 

Vers 11 (King James Bibel unsere Übersetzung) sagt uns, 
„Dann wird sein Geist sich ändern, und er wird übertreten 
und beleidigen und ihm diese seine Macht zuschreiben seinem 
Gott.” Zunächst hat dieser Mann ein gewisses Bewusstsein. 
Doch irgendwann wird er von „seinem Gott“, dem Teufel, 
besessen – „dann wird sich sein Geist ändern“, und er wird 
Gewalt und Zerstörung entfesseln wie nie zuvor! 

Zum Glück hat diese Prophezeiung ein positives Ende: „Und 
wegen seines Verstandes wird er [dieser böse Mächtige] erfolg-
reich sein, mit Betrug in seiner Hand. Und er wird in seinem 
Herzen großtun, und unversehens wird er viele vernichten. 
Und gegen den Fürsten der Fürsten wird er sich auflehnen, 
aber ohne eine Menschenhand wird er zerbrochen werden“ 
(Daniel 8, 25; Elberfelder Bibel). Gott wird diesen Mann und 
das Reich, das er führt, völlig vernichten!

Das Licht in dieser dunklen, bösen Welt wird nicht von 
Menschen kommen. Nur Jesus Christus kann Licht in 
diese Welt bringen (Johannes 8, 12; 9, 5). Er wird die Erde 
auf eine Weise regieren, von der die Menschen heute nur 
träumen können. Das ist es, worauf wir unser Leben auf-
bauen, worüber wir uns freuen und woran wir wirklich 
glauben müssen. In nur kurzer Zeit wird es die wunderbare 
Realität sein! n

u BEOBACHTEN VON SEITE 10

u EIN WUNDER-SIEG VON SEITE 2
Wenn Sie dieses Wiederaufleben beobachten, denken Sie 

immer an 2. Könige 14, 26-27. (Das Buch der Könige ist Teil 
der früheren Propheten, die hauptsächlich für diese Endzeit 
bestimmt sind. Fordern Sie mein kostenloses Buch zu diesem 
Thema an, Die ehemaligen Propheten). Vergessen Sie nie, dass 
es Gott ist, der sich Amerikas in unserer bitteren Not erbarmt 
und uns – vorübergehend – durch die Hand von Donald Trump 
gerettet hat.

Vertrauen Sie dem Wort Gottes!
Sie waren gerade Zeuge einer spektakulären Erfüllung der 
Prophezeiung. Gott bewahrte und beschützte einen Mann, der 
allgemein als politische Leiche angesehen wurde! Allen Wid-
rigkeiten zum Trotz hat Gott ihn auf atemberaubende Weise 
zurück ins Präsidentenamt befördert. Die Prophezeiung sagte, 
dass es geschehen würde, und das ist auch geschehen.

Das sollte Ihren Glauben an die biblische Prophezeiung 
stärken! Die meisten Menschen ignorieren sie. Aber wuss-
ten Sie, dass ein Drittel Ihrer Bibel aus Prophezeiungen 
besteht? Gott hat sie aus vielen wichtigen Gründen inspi-
riert und in der Heiligen Schrift bewahrt. Vor allem aber 
zeigt es, dass Gott sich in die Angelegenheiten dieser Welt 
einmischt. Gott inspirierte den Propheten Daniel zu den 
Worten einer anderen großen Prophezeiung: „Im Rat der 
Wächter wurde das beschlossen, und von den Heiligen 
wurde es besprochen und verlangt, damit die Lebenden 
erkennen,  dass der Höchste über das Königtum der 
Menschen herrscht und es gibt, wem er will, und den 

Niedrigsten der Menschen darüber setzt!“ (Daniel 4, 14; 
Schlachter 2000).

Der grosse Gott des Universums mischt sich aktiv und 
dramatisch in die Politik Amerikas ein! Gott regiert im Reich 
der Menschen! Das ist die größte Lektion, die wir überhaupt 
lernen können!

Die Bibel ist voll von Prophezeiungen, die uns sagen, was als 
nächstes in Amerika passieren wird – ebenso wie in Großbri-
tannien, dem jüdischen Staat Israel, Deutschland und Europa, 
Russland und China und praktisch jeder anderen Nation! Ich 
empfehle Ihnen die Lektüre von Die USA und Großbritannien 
in der Prophezeiung , um mehr über viele von ihnen zu erfah-
ren (fordern Sie ein kostenloses Exemplar an). Und so sicher, 
wie Er diese Prophezeiung bei der letzten Wahl in Amerika 
erfüllt hat, wird Er auch jede letzte Prophezeiung erfüllen, die 
Er jemals ausgesprochen hat! Gott sagt: „Denn gleichwie der 
Regen und Schnee vom Himmel fällt und nicht wieder dahin 
zurückkehrt, sondern feuchtet die Erde und macht sie frucht-
bar und lässt wachsen, dass sie gibt Samen zu säen und Brot zu 
essen, so soll das Wort, das aus meinem Munde geht, auch sein: 
Es wird nicht wieder leer zu mir zurückkommen, sondern wird 
tun, was mir gefällt, und ihm wird gelingen, wozu ich es sende“ 
(Jesaja 55, 10-11).

Lernen Sie, auf Gottes Wort zu vertrauen – auch wenn 
physische Beweise dagegen zu sprechen scheinen. Glauben Sie 
Seinen Prophezeiungen und setzen Sie Ihr Vertrauen in den 
allmächtigen Gott der Prophezeiung—der Sein Wort gibt und 
den Verlauf der Geschichte ändert, um es zu erfüllen! n
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J
ustin Trudeau hatte ein schlech-
tes Jahr. Nach einem Jahrzehnt 
an der Macht in Kanada scheinen 
seine Tage als Premierminister 
gezählt. Nachdem sie die Wirt-

schaft stagnieren lassen, den Bürgern 
eine linke Ideologie aufzwingen und 
Millionen von Einwanderern ins Land 
lassen, steuern Trudeau und seine Libe-
rale Partei bei der nächsten Wahl auf 
eine offensichtliche Abfuhr zu. 

Letzten November zeigten Umfragen, 
dass Trudeau eine historisch niedrige 
Zustimmungsrate von 30 Prozent und 
eine Ablehnungsrate von 65 Prozent 
hatte. Die oppositionelle Konservative 
Partei hatte einen Vorsprung von 19 
Punkten gegenüber der Liberalen Partei. 

Selbst in ihren Hochburgen in Mon-
treal, Quebec, und Toronto, Ontario, 
haben die Liberalen zwei Nachwahlen 
verloren. Im September beendete 
Jagmeet Singh, Vorsitzender der New 
Democratic Party, das Liefer- und 
Vertrauensabkommen, das Trudeaus 
Minderheitsregierung stützt. Seitdem 
hat Trudeau zwei Misstrauensvoten im 
Unterhaus überstanden. Er hat beides 
überlebt, aber es werden weitere erwar-
tet, vor allem wegen einer internen 
Revolte unter den Liberalen. Einige libe-
rale Mitglieder des Parlaments haben 
öffentlich seinen Rücktritt gefordert.

Die nächste Wahl muss bis Oktober 
stattfinden, und alles deutet auf eine 
Niederlage der Liberalen hin. Trudeau 
ist jedoch kein gewöhnlicher Politiker. 
Er ist der „Auserwählte“, das Gesicht 

einer politischen Dynastie, die sich über 
Generationen erstreckt. Die politische 
Maschinerie, die Trudeau unterstützt, 
vereint die Interessen der katholischen 
Kirche, Barack Obamas, der Milliardärs-
familie Desmarais, der Kommunisti-
schen Partei Chinas, der marxistischen 
Bewegung und der Liberalen Partei. 
Diese Maschine kontrolliert die kana-
dische Regierung seit 45 der letzten 55 
Jahre. Was auf dem Spiel steht, sind 
nicht die politischen Ambitionen eines 
einzelnen Mannes, sondern die politi-
sche Agenda eines ganzen parteiischen 
Systems, das mit Milliarden von Dollar 
unterstützt wird. Erwarten Sie nicht, 
dass Trudeau sanftmütig beiseite tritt. 

Was sagt die biblische Prophezeiung?
Die Welt hallt noch immer von der 

Schockwelle des dominanten Sieges von 
Donald Trump bei den Präsidentschafts-
wahlen in den Vereinigten Staaten am 
5. November 2024 nach. Es war die 
dramatische Erfüllung von 2. Könige 14, 
26-27 und Amos 7, die der Chefredakteur 
der Posaune, Gerald Flurry, als Prophe-
zeiungen identifiziert hat, die Trumps 
Rückkehr ins Präsidentenamt vorhersa-
gen. Sein Comeback ist der Höhepunkt 
des wundersamen Eingreifens Gottes in 
die Angelegenheiten unserer Nationen, 
um den Würgegriff der verräterischen 
Führer vorübergehend zu brechen.

Wird Trumps Rückkehr einen ähn-
lichen Effekt auf Kanada haben? Die 
kurze Antwort lautet: Ja. Die Volks-
wirtschaften dieser beiden Nationen 
sind so eng miteinander verflochten, 

dass jeder wirtschaftliche Aufschwung 
in den USA auch in Kanada zu spüren 
sein wird. Niedrigere Energiepreise, 
eine höhere Nachfrage nach internatio-
nalen Pipelines und mehr nordameri-
kanische Produktion werden Kanadas 
Wirtschaft ankurbeln.

Trumps protektionistische Politik, 
wie z.B. Zölle, könnte jedoch wichtige 
kanadische Exporte wie Holz, Gas, Mine-
ralien und Automobile beeinträchtigen. 
Trudeaus Anwesenheit oder Abwesen-
heit könnte durch Trumps Wirtschafts-
politik und seinen Einfluss auf das Land 
in den Hintergrund gedrängt werden. 

Selbst wenn Kanada die positiven 
Au s w i rku n ge n  s pü r t ,  h a s s e n  d i e 
meisten Kanadier Präsident Trump 
aus tiefstem Herzen und die links-
gerichtete Kultur ist möglicherweise 
zu stark verankert, als dass das Land 
einen kulturellen Aufschwung erleben 
könnte.

Die Lektion ist, dass es eines Wun-
ders Gottes bedarf, um den Würgegriff 
des Bösen in den höchsten Ebenen 
unserer Regierung zu brechen. Selbst 
wenn Trudeau die nächste Wahl ver-
liert, wird es eines göttlichen Wunders 
bedürfen, um die Macht der politischen 
Maschinerie zu brechen, die hinter ihm 
steht und die Kanada stranguliert hat. 
Wir sind verflucht, wenn wir unser 
Vertrauen auf einen Mann setzen 
(Jeremia 17, 5). Aber: „Selig ist der 
Mann, der auf den Herrn vertraut, und 
dessen Hoffnung der Herr ist“ (Vers 7). 

 ABRAHAM BLONDEAU

Die liberale Dynastie, die Kanada verändert hat, scheint zu bröckeln.
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D
u  h a st  p e r s ö n l i c h  da s  g r ö s st e  L a n d  i n 
d e r  We l tge s c h i c hte  m i te rl e b t ,  d a s  e i n e m 
nationenbedrohenden Angriff erliegt. Auch 
wenn äußere Feinde dem Vorschub leisten, 
kommt der schlimmste Angriff aus dem Inneren 
der Nation.  Die Moral, die Traditionen, die 

Institutionen, das Beispiel und die Hoffnung Amerikas sind 
der Selbstzerstörung, dem Hass, der Erbärmlichkeit, der 
Perversion, dem Verrat und der Bosheit erlegen.

Und warum? Die Nation und die Welt wollten eine Antwort. 
Viele Journalisten, Politiker, Historiker und Prediger haben 
versucht, diese Krise zu erklären. Aber die Verwirrung hielt 
an – zusammen mit der Täuschung, 
Teilung, Rassenhetze, Gesetzes-
bruch, Drogenmaßnahme, Ein-
wanderung, Invasion, Diebstahl, 
Spionage, Zensur, Falle stellen, 
Inhaftierung und Tyrannei.

Inmitten des Wahnsinns wurde 
ein kleines Büchlein mit einem 
schlichten und plakativen Titel 
veröffentlicht. Seit seiner ersten 
Ausgabe im Jahr 2013 behauptete 
es, dass Amerika aus Gründen, die 
selbst die Amerikaner nicht ver-
stehen, etwas Besonderes sei und 
dass eine böse geistliche Kraft nun 
auf neue, intensivere Weise auf die 
letzten verbliebenen Verbindun-
gen zu Gott abziele. Im Jahr 2022 
wurde es zu einem vollständigen Buch erweitert und 2023 in 
gebundener Form veröffentlicht, um deutlicher als je zuvor 
zu zeigen, wie diese Macht eine bestimmte Person benutzt, 
um Amerika von innen heraus zu zerstören, von oben. 

Amerika unter Beschuss gibt detaillierte, konkrete 
Erklärungen zu biblischen Prophezeiungen und verbindet 
sie mit den Ereignissen in Washington, D.C., im ganzen 

WURDE DIESES BUCH 

IN DER BIBEL 
VORHERGESAGT?

Land und auf der ganzen Welt. Diese Erklärungen nennen 
Namen. Sie sind so detailliert, persönlich und zeitkritisch, 
dass man sie leicht verwerfen könnte, wenn sie nicht 
einträfen. Aber sie taten es. Zum Beispiel ist Barack Obama 
jetzt als antiamerikanischer Zerstörer anerkannt, und 
Donald Trump ist jetzt wieder an der Macht.

Wie viele seiner Leser gesagt haben, Amerika unter 
Beschuss machte den Wahnsinn verständlich. Und es wurde 

Jahre veröffentlicht, bevor seine 
Vorhersagen wahr wurden. Es liefert 
die Antwort – eine Antwort, die nicht 
nur die Bibel, sondern auch den 
wahren Gott, die wahre Bedeutung 
unbekannter Prophezeiungen und 
sogar die wahre Geschichte von 
Gottes wahrer Kirche auf den Punkt 
bringt. Es bietet klare, plakative 
Erklärungen zu Bibelstellen von 2. 
Könige über Daniel und Amos bis hin 
zur Offenbarung.

Und nun stellt sich heraus, dass 
diese wichtige Botschaft, Amerika 
unter Beschuss, selbst prophezeit 
wurde! Sie müssen dieses Buch 
l e s e n ,  p r ü fe n ,  b ewei s e n  u n d 
wissen, wie 

wichtig es ist, und Gott hat einen 
Weg dafür vorgesehen. 

Fordern Sie Ihr kostenloses 
E x e m p l a r  d e r  B r o s c h ü r e  a n , 
d i e  G o t t e s  B o t s c h a f t  a n  d a s 
k r i s e n g e s c h ü t t e l t e  A m e r i k a 
erläutert. 

Wie die Posaune und alle anderen Veröffentlichungen und Medien der Philadelphia Kirche Gottes, ‚„Amerika unter Beschuss“ wurde prophezeit 
kommt zu Ihnen völlig kostenlos, ohne Verpflichtung, empfohlene Spende oder andere Folgemaßnahmen. 

Fordern Sie ein kostenloses Exemplar von „Amerika unter Beschuss“ wurde prophezeit an.

„Mein Buch Amerika unter Beschuss  
befasst sich mit der anhaltenden  

Selbstzerstörung der Vereinigten  
Staaten von Amerika. Mehr noch,  

es erklärt … nicht nur, was  
mit Amerika geschieht, sondern  

auch warum. Es enthüllt, wie  
dieser schockierende Trend  
mit den Prophezeiungen der  

Heiligen Bibel verbunden ist – bis  
hin zu bestimmten Zeiten und  

bestimmten Persönlichkeiten.“

- GERALD FLURRY  
„Amerika unter Beschuss“ wurde prophezeit
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H a b e n  S i e  s i c h 
jemals gefragt, 
warum Sie auf 
der Erde sind? 

W i e  i s t  d i e  M e n s c h h e i t 
entstanden – und warum? 
Das ist wirklich ein Rätsel 
für diese Welt – selbst für 
Führer, Philosophen, Intel-
lektuelle und viele religiöse 
Menschen.

D i e  W i s s e n s c h a f t  h at 
sich tief in die menschliche 
Physiologie, Psychologie, 
Anatomie und Anthropologie 
eingearbeitet.  Die Hoch-
schulbildung untersucht 
jedes Teilchen und jedes 
Atom des Menschen. Aber 
sie können nicht erklären, 
was der menschliche Geist 
ist. Es ist ein Rätsel für sie.

Der Mensch kann denken 
und reflektieren, Kultur 
und Kunst genießen. Doch 
Tiere, deren Gehirne den 
menschlichen Gehirnen 
physisch ähnlich sind, kön-
nen das nicht. Was ist der 
Grund für diesen kolossalen 
Unterschied? Die Antwort 
ist der Schlüssel zum Ver-
ständnis, warum wir hier 
sind, wer und was wir sind.

In der heutigen Welt setzt 
praktisch die gesamte Bil-
dung voraus, dass die Evolu-
tion wahr ist. Diese Theorie 
besagt, dass wir und alles, 
was wir sehen, durch blinde, 
willkürliche materielle Pro-
zesse entstanden sind. Das 
entzieht dem Leben jeden 
möglichen Sinn. Sie kann 
die großartigen Leistungen 
der Menschheit im Laufe 
der Geschichte nicht erklä-
ren. Sie kann auch nicht 
lehren, wie man die Probleme der Menschen löst.

Die große Kluft zwischen Tieren und Menschen ist mate-
riell unerklärlich. Seine Ursache ist in der Tat geistlich. Diese 
Ursache wird in einer Quelle deutlich, die von der Wissen-
schaft und der höheren Bildung verächtlich abgelehnt wird, 
nämlich in der Bibel. Selbst wenn Sie die Bibel außer Acht 
lassen, bleibt die unbestreitbare Tatsache bestehen, dass 
die immensen intellektuellen, kulturellen und moralischen 
Fähigkeiten des Menschen im Vergleich zu Tieren einer der 
besten Beweise dafür sind, dass die Evolutionstheorie 

u n m ö g l i c h  wa h r  s e i n 
kann. Es ist einfach unmög-
lich, dass die Evolution die 
Fähigkeit des menschlichen 
Geistes erklären kann. Dies 
i s t  e i n e  e n t s c h e i d e n d e 
Wahrheit.

Un d  abge s e h e n  d avo n , 
dass sie falsch ist und daher 
unsere Welt nicht wirklich 
erklären kann, bietet die 
Evolution keine Hoffnung! 
Jeder, der an diese Theorie 
glaubt, wird das Geheimnis 
des Menschen nie verstehen.

Bescheidenheit
Ist Ihnen klar, dass Ihre 
eigene Eitelkeit Sie davon 
abhalten kann, die Wahrheit 
zu verstehen?

Denken Sie ernsthaft über 
diese Worte von Jesus Chris-
tus nach: „Ich preise dich, 
Vater, Herr des Himmels und 
der Erde, dass du dies Weisen 
und Klugen verborgen hast 
und hast es Unmündigen 
offenbart.“ (Matthäus 11, 
25). Nicht jede Wahrheit ist 
selbstverständlich. Einige 
Wahrheiten müssen von Gott 
offenbart werden. Und Gott 
verbirgt bestimmte Wahr-
heiten vor selbstgefälligen 
Intellektuellen! Er offenbart 
sie demütigen und kindlichen 
Geist.

Von allen Wahrheiten, die 
Gott offenbaren kann, ist 
nichts für den Menschen 
w i c ht i ge r  z u  ve r s t e h e n 
als Gottes Absicht, ihn zu 
erschaffen! Aber diese Wahr-
heit werden Sie in der Hoch-
schulbildung nicht finden. 
Sie haben keine Antworten, 
w e i l  e s  i h n e n  a n  e i n e r 

demütigen, gelehrigen Haltung fehlt. Sie haben ihren Verstand 
verschlossen, Gottes Lehren abgelehnt und Gott aus dem Bild 
gestrichen. Gott kann sie nicht lehren.

Unsere heutige Welt liefert reichlich Beweise für die katas-
trophalen Auswirkungen der Vorgehensweise des Menschen. 
Sie wird von Führungspersönlichkeiten geleitet, die über 
einen Hochschulabschluss verfügen und ihr Bestes geben, 
um ihre besten Ideen umzusetzen. Doch die Nationen, die sie 
führen, werden von politischen Unruhen und wirtschaftlicher 
Instabilität geplagt. Ernsthafte Bedrohungen führen dazu, dass 

Für die meisten Menschen ist dies ein Rätsel.  
Aber die inspirierende Antwort ist eindeutig 

VON GERALD FLURRY

Was ist der 
Zweck der 
Menschheit?
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die Menschen unruhig werden und sich dem Extremismus 
zuwenden. Die Beziehungen zwischen den Nationen erodieren. 
Nach einer langen Zeit, in der die Welt von Großbritannien 
und Amerika angeführt wurde, ist eine weit weniger stabile 
und berechenbare Welt entstanden.

In der Zwischenzeit werden die Atomwaffen immer ausge-
feilter und verbreiten sich in instabilen Ländern. Jede dieser 
Waffen könnte Tausende von Menschen in einem einzigen, 
blendenden Moment verdampfen! Eine der erschreckends-
ten Prophezeiungen der Bibel besagt, dass, wenn Christus 
nicht zurückkehren und es verhindern würde, kein Fleisch 
lebendig gerettet werden würde! (Matthäus 24, 21-22). 
Wir stehen kurz davor, dass dieser Albtraum wahr wird! 
Noch vor drei Generationen war die Menschheit nicht in der 
Lage, menschliches Leben zu vernichten. Die dringlichste 
Frage, der sich die Menschheit heute stellen muss, ist das 
menschliche Überleben!

Das ist eine unausweichliche Realität, gegen die der 
Mensch machtlos ist. Wir wissen nicht, was wir tun sollen. 
Die Evolutionstheorie bietet sicherlich keine Anleitung. Die 
Lösung ist ein Rätsel für die Menschheit. Und wenn wir nicht 
bald eine Lösung finden, wird niemand mehr übrig sein!

Wenn es jemals eine Zeit gab, in der wir auf Gott 
schauen und darauf achten sollten, was Er prophezeit, 
dann ist es jetzt! Wenn wir richtig denken würden, würden 
uns unsere katastrophalen Misserfolge sehr demütig und 
kindisch machen! Wir sollten unsere Unzulänglichkeit und 
Hilflosigkeit erkennen und unser dringendes Bedürfnis nach 
Gottes Eingreifen.

Das ist es, was unsere Bildungseinrichtungen uns lehren 
sollten! Traurigerweise machen sie sich den gottlosen Mate-
rialismus und das fehlerhafte menschliche Denken nur noch 
mehr zu eigen.

Jesus Christus hat jedoch einen Plan. Er verspricht, einzu-
greifen und unsere Selbstzerstörung zu verhindern (Vers 22). 
Und warum? Aus dem inspirierendsten Grund, den Sie sich 
vorstellen können: ein Grund, der Ihnen den transzenden-
ten Zweck der Menschheit erklärt und das Geheimnis des 
Menschen offenbart.

Wen wird er unterrichten?
Der Prophet Jesaja schrieb ausführlich über die Probleme, mit 
denen die Menschheit heute konfrontiert ist. In einer Prophe-
zeiung fragte er: „Wen will er [Gott] Erkenntnis lehren und wem 
die Botschaft verständlich machen? …“ (Jesaja 28, 9). Dies ist die 
wichtigste Frage in der Bildung: Wen wird Gott lehren? Der 
Vers fährt fort: „Kindern, die von der Milch entwöhnt, die von 
den Brüsten abgesetzt sind?“ Das sind diejenigen, die auf Gott 
hören werden. Sie folgen nicht den Menschen, die sie in die 
Irre führen können. Sie sind nicht wie Säuglinge, die unhinter-
fragt alles akzeptieren, was man ihnen beibringt, sei es in der 
Wissenschaft, der Religion oder sonst wo!

Aber sie werden auf die Bibel hören. Sie haben einen kind-
lichen Geist, der auf Gott hört: „Weil sie sagen: Vorschrift auf 
Vorschrift; Satzung auf Satzung … hier ein wenig und dort ein 
wenig“ (Vers 10; Schlachter 2000).

Was ist, wenn Ihnen diese Einstellung fehlt? Dann wird 
Gott zu Ihnen „mit stammelnder Lippe und fremder Zunge“ 

sprechen, so dass Sie es nicht verstehen werden! (Vers 11). 
Dies ist eine verschlüsselte Botschaft in einem verschlüssel-
ten Buch, der Bibel. Die Intellektuellen dieser Welt haben 
ihren Verstand davor verschlossen (Matthäus 13, 15). Sie wol-
len die Bibel nicht in ihren Universitäten haben. Sie verachten 
dieses Buch! Und sie zwingen den Studenten und der Gesell-
schaft ihre Ansichten auf, verlangen Gehorsam und bringen 
abweichende Meinungen zum Schweigen!

Werden Sie sich von Gott unterrichten lassen? Die meisten 
Menschen werden das nicht tun. Aber für diejenigen, die 
lernfähig sind, wird die Wahrheit der Bibel in dieser Endzeit 
entschlüsselt. Gott befindet sich in der Endphase der Vor-
bereitungen für die Wiederkunft Jesu Christi, und Er arbeitet 
durch eine kleine Gruppe gelehriger Menschen, um dies zu 
tun. Das beste Einzelbuch, das die Bibel entschlüsselt, ist eines, 
das Sie kostenlos bekommen können: Herbert W. Armstrongs 
Geheimnis der Zeitalter. Dieses Buch setzt die Bibel wie ein 
Puzzle zusammen. Es ist ein einzigartiges Buch für unsere 
einzigartige Zeit. Es gibt nichts Vergleichbares auf der Welt.

Wenn Sie wie ein Kind auf Gott hören und ihm erlauben, Sie 
zu lehren, dann werden Sie über die Offenbarungen, die er 
Ihnen gibt, erstaunt sein! Mit der richtigen Einstellung können 
Sie Gottes Bestimmung für Sie verstehen und erfüllen!

Der Geist im Menschen
Lassen Sie uns untersuchen, was die Bibel über den Unter-
schied zwischen dem menschlichen Verstand und dem tieri-
schen Gehirn aussagt. Wie ich bereits sagte, ist dies einer der 
größten Beweise gegen die Evolution.

„Das physische Gehirn der höheren Wirbeltiere im Tierreich 
ist in seiner Form, seinem Aufbau und seiner Beschaffen-
heit im Wesentlichen dasselbe wie das menschliche Gehirn“, 
schrieb Herr Armstrong in Geheimnis der Zeitalter. „Die 
Gehirne von Walen, Elefanten und Delfinen sind größer – und 
die von Schimpansen fast genauso groß. Doch die Leistung des 
menschlichen Gehirns ist unbeschreiblich groß. Nur wenige 
wissen wirklich, warum!“ Irgendetwas gibt dem Menschen die 
Macht des Intellekts – die Fähigkeit zu denken, zu urteilen und 
zu entscheiden –, die Tiere nicht haben. Was ist das?

Hier ist die Antwort: „Viele Stellen in der Schrift zeigen, 
dass es einen Geist im Menschen gibt“, fuhr Herr Armstrong 
fort (Hervorhebung von mir).

„Die Wissenschaft und die fortgeschrittene Bildung gehen 
heute fast durchgängig davon aus, dass nichts außer Materie 
existiert. Sie leugnen die Existenz des Geistes. Das heißt, ob 
zugegeben oder nicht, sie leugnen die Existenz Gottes“ (ebd.). 
Führende Intellektuelle lehren, dass der Mensch 
vollständig physisch ist. Die Evolution möchte Sie 
glauben machen, dass nichts jenseits des Physi-
schen existiert. Aber das ist falsch! Die Bibel macht 
klar, dass der Mensch in Wirklichkeit einen mensch-
lichen Geist hat — eine geistliche Komponente, die 
Tiere nicht haben.

Römer 8, 16 macht dies deutlich: „Der Geist selbst 
[Gottes Geist] gibt Zeugnis unserem Geist, dass wir 
Gottes Kinder sind.“ Der Apostel Paulus erwähnt in diesem Vers 
zwei verschiedene Geister: Gottes Geist und „unser Geist“, der 
sich auf den Geist im Menschen bezieht.Dieser Geist ist also 
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nicht der Heilige Geist Gottes. Es ist ein menschlicher Geist, 
der dem Gehirn die Kraft des Verstandes verleiht. „Wahrlich, 
es ist der Geist im Menschen und der Odem des Allmächtigen, 
der sie verständig macht.“ (Hiob 32, 8). „Denn welcher Mensch 
weiß, was im Menschen ist, als allein der Geist des Menschen, 
der in ihm ist? …“ (1. Korinther 2, 11). Wir verstehen so viel, weil 
der menschliche Geist dem Gehirn dieses Verständnis verleiht.

Dieser Geist vermittelt tatsächlich die Fähigkeit zu gött-
lichem Denken! Tatsächlich ist der menschliche Verstand ein 
Abbild von Gottes eigenem Verstand.

Gott hat uns diesen Geist aus einer Reihe von Gründen 
gegeben, die dazu beitragen, Seinen eigentlichen Zweck für den 
Menschen zu erfüllen. Durch diesen Geist kann Gott mit uns 
arbeiten und Seinen Charakter in uns aufbauen. Dieser Geist 
verbindet sich mit dem Heiligen Geist und interagiert mit ihm, 
um eine familiäre Beziehung zu Gott zu ermöglichen, die kein 
Tier haben kann. Der menschliche Geist ermöglicht das unglaub-
liche Potential des Menschen – ein Potential, das Gott geplant hat 
und jedem von uns helfen will, es zu erfüllen, ein Potential, das 
die Menschheit inspirieren und beeindrucken sollte!

Wenn Sie den menschlichen Geist verstehen wollen und 
warum er dem tierischen Gehirn so überlegen ist, lesen Sie 
unsere Broschüre Was die Wissenschaft über den menschlichen 
Geist nicht weiß, von Herbert W. Armstrong. Wir senden Ihnen 
ein kostenloses Exemplar zu.

Aber so notwendig er auch ist, dieser Geist allein reicht nicht 
aus! Solange wir nicht Gottes Heiligen Geist als Geschenk 
Gottes empfangen, sind wir geistlich unvollständig. Nur durch 
Seinen Geist können wir die Fülle der geistlichen Wahrheit 
verstehen. Wie aber geschrieben steht: „Was kein Auge gesehen 
hat und kein Ohr gehört hat und in keines Menschen Herz 
gekommen ist, was Gott bereitet hat denen, die ihn lieben. Uns 
aber hat es Gott offenbart durch den Geist; denn der Geist 
erforscht alle Dinge, auch die Tiefen Gottes” (Verse 9-10). Es ist 
dieser Geist, durch den Gott uns Seine Wahrheit offenbart.

Dieser Welt mangelt es an diesem Geist. Den meisten 
Menschen fehlt es also nicht nur an geistlichem Verständnis, 
sondern sie stehen der Wahrheit Gottes von Natur aus ableh-
nend gegenüber. „Der natürliche Mensch aber nimmt nicht an, 
was vom Geist Gottes ist; es ist ihm eine Torheit und er kann es 
nicht erkennen; denn es muss geistlich beurteilt werden“ (Vers 
14). Selbst mit dem menschlichen Geist kann und will der 
Mensch die Dinge des Geistes Gottes nicht empfangen.

Die Menschheit lehnt Gottes Wissen ab und versucht, ihre 
Probleme ohne Gott zu regeln. Das ist eine törichte Aufgabe! 
Sie werden niemals Lösungen in der Evolutionstheorie oder 
einer anderen Theorie außerhalb der Wahrheit Gottes finden!

Der Zweck für den Menschen
Das Verständnis des Geistes im Menschen gibt Ihnen einen 
starken Anhaltspunkt über Gottes Absicht für die Menschheit. 
Aber um diesen Zweck wirklich zu verstehen, müssen Sie 
einige wichtige geschichtliche Aufzeichnungen in der Bibel 
studieren.

Die Heilige Schrift zeigt, dass die erste Schöpfung Gottes das 
Reich der Engel war. Dann schuf er das materielle Universum 
und die Erde (1. Mose 1, 1; Hiob 38, 4-7). Die Engel wurden 
beauftragt, die Regierung Gottes zu errichten und die Erde zu 

verschönern. Dies war Gottes Mittel, um ihren Charakter durch 
produktive Tätigkeit zu entwickeln.

Leider hat der große Erzengel Luzifer – die beeindruckendste 
Leistung von Gottes Schöpferkraft – rebelliert und ein Drittel 
der Engel überredet, ihm zu folgen. Sie erhoben sich und ver-
suchten, Gott von Seinem Thron zu stoßen! (Jesaja 14, 12-14). Bei 
dieser Rebellion zerstörten sie die Erde, über die sie herrschten 
(wie in 1. Mose 1, 2 beschrieben – nach einem großen Zeitsprung 
von Vers 1) und beschädigten dabei das Universum. (Für weitere 
Erklärungen und biblische Beweise lesen Sie bitte meinen 
Artikel in der Ausgabe vom Oktober 2023 „Das Geheimnis des 
Geisterreichs“ auf diePosaune .de.)

Herr Armstrong schrieb in Geheimnis der Zeitalter: „Und von 
allen Lebewesen im Universum kann man sich nur auf Gott 
verlassen, dass er niemals vom Weg seines Gesetzes abweicht. 
Es konnte kein höheres, vollkommeneres Wesen geschaffen 
werden als der Cherub Luzifer, der rebellierte.“ Die Engel hat-
ten sich als unzuverlässig erwiesen. Gott wusste, dass er zur 
Verwirklichung Seiner großen Ambitionen mehr Gott Wesen 
benötigte. Er musste Sich Selbst reproduzieren. Und Er entwarf 
einen spektakulären Weg, dies in einem Plan zu tun, der sogar 
größer ist als der der Engel.

„Charakter kann nicht automatisch durch ein Gesetz 
geschaffen werden“, fuhr Herr Armstrong fort. „Ein gottgefälli-
ger geistlicher Charakter ist das gewohnheitsmäßige Handeln 
und Verhalten der Person oder des geschaffenen Wesens, um 
zur Erkenntnis der wahren Wege Gottes zu gelangen und 
den Willen auszuüben, diesen Wegen zu folgen, auch gegen 
Widerstände, Versuchungen oder das eigene Verlangen nach 
dem Gegenteil. Der Charakter muss mit der Zustimmung, dem 
Willen und dem Handeln der separat geschaffenen Entität 
entwickelt werden. Sie wird von Gott verliehen und muss von 
der betreffenden Person bereitwillig angenommen werden. 
Also beschloss Gott nun, oder hatte es vorherbestimmt, die 
höchste schöpferische Leistung zu vollbringen – Sich Selbst 
zu reproduzieren! Das sollte durch den Menschen geschehen!“

Da sich das Universum in einem Zustand des Verfalls und 
der Zerstörung befand, musste Gott damit beginnen, das 
Antlitz der Erde zu erneuern (Psalm 104, 30). 1. Mose 1, begin-
nend in Vers 2, beschreibt diese Neuschöpfung – nichtdie 
ursprüngliche Schöpfung, wie viele glauben.

Das erste, was Gott bei der Neuschöpfung tat, war, die Dun-
kelheit in Licht zu verwandeln (Vers 3). Luzifer war ein Licht-
bringer – das ist es, was sein Name bedeutet, und das war seine 
Aufgabe. Aber mit seiner Rebellion brachte er die Dunkelheit. 
Gott verwandelte die Dunkelheit zurück in das Licht, das Er 
ursprünglich geschaffen hatte.

Was Gott am sechsten Tag der Neuschöpfung tat, 
beginnt zu enthüllen, warum er die Menschen 

Lösen Sie das Rätsel
Dies ist das Thema von Kapitel 3 in Herbert W. 

Armstrongs Buch Geheimnis der Zeitalter,  
„Das Geheimnis des Menschen“. Fordern Sie ein 

kostenloses Exemplar dieses lebensverändernden 
Buches an, um es tiefer zu studieren.
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F aszination umgibt die Kabinetts-
nominierungen des gewählten Prä-
sidenten Donald Trump. Inmitten 

all der ausgewählten Personen und der 
Spekulationen darüber, wer Sekretär von diesem und jenem 
werden wird, erregte ein Name meine Aufmerksamkeit. Wer 
auch immer der neue Landwirtschaftsminister sein wird, er 
wird von sechs Beratern unterstützt werden. Eine dieser Stellen 
wurde dem berühmtesten Farmer Amerikas, Joel Salatin, ange-
boten. Am 6. November 2024 hat er diese beratende Funktion 
angenommen. 

Salatin ist ein unverblümter, leidenschaftlicher Kritiker des 
Landwirtschaftsministeriums der Vereinigten Staaten. Er sieht 
es als einen öffentlichen Feind. „Unsere Kultur wäre viel gesün-
der“, behauptet er, „wenn die Regierung uns nie gesagt hätte, 
wie wir essen sollen.“ Er führt die „amerikanische Agrarpolitik 
und insbesondere das Eingreifen der Regierung in den Lebens-
mittelbereich“ als die Hauptursache für Glutenunverträglichkeit, 
Zöliakie und viele andere gesundheitliche Probleme an. 

Für einen Bauern, der sich gegen die industrielle Lebens-
mittelproduktion ausspricht, bedeutet das einen erbitterten 
Kampf gegen das herrschende Regime. „Von der Flächennut-
zung über die Arbeitsbedingungen bis hin zur Lebensmittel-
sicherheit und Versicherung“, sagt Salatin, „sehen sich lokale 
Lebensmittelsysteme täglich mit einer Phalanx von regulato-
rischen Hürden konfrontiert, die entwickelt und umgesetzt 
wurden, um industrielle Lebensmittelmodelle zu kontrollieren, 
die aber das Gegenmittel, nämlich lokale Lebensmittelsysteme 
in angemessenem Umfang, auf schädliche Weise auslöschen.“ 

Können lokalisierte Systeme der Nahrungsmittelproduktion 
die Welt ernähren? „Wir können es nicht nur“, sagt Salatin, „wir 
sind das einzige System, das es auf dem Planeten regenerativ 
tun kann.“ 

Salatin ist sowohl Jünger als auch Evangelist der regene-
rativen Landwirtschaft. Es handelt sich um ein System, bei 
dem der Boden im Vordergrund steht und das die Natur 
nachahmt, indem es wohlwollende Praktiken fördert, die die 
gesundheitsfördernden Wirkungen eines fruchtbaren Bodens 
wiederherstellen und dauerhaft unterstützen. „Was wir hier 
sehen, ist Gottes Plan“, sagt er. Es ist „die Vorlage der Natur, 
die wir als Muster verwenden, um sie auszuschneiden und 
auf ein häusliches Modell zu legen, um das Muster, das wir in 
der Natur sehen, zu duplizieren.“ Er beobachtet die Schöpfung 
und dankt dem Schöpfer. Das ist ungewöhnlich: Die meisten 

sehen den Schöpfer nicht 
in dem, was Er geschaffen 
hat (Römer 1‚ 20-21). Salatin 
bemerkt: „Ökologie sollte ein 
Anschauungsunterricht sein, 
den die Welt sieht und der 
die Eigenschaften Gottes auf 
körperliche Art und Weise 
erklärt.“ 

Religiöse und weltliche, 
ländliche und städtische, 
rote und blaue Bürger aus 
allen Gesellschaftsschichten, 
die sich gemeinsam um das 
Essen auf ihren Tischen 
sorgen, folgen Salatin. Seine 
Ernennung innerhalb der 
usda basiert nicht auf poli-

tischen Präferenzen, sondern auf Verdiensten, die von einer 
wachsenden Bewegung unterstützt werden, die verzweifelt 
gegen gescheiterte landwirtschaftliche Normen ankämpft. 

An Salatin gibt es viel zu bewundern: seinen Mut, das Gute 
zu fördern und das Böse zu entlarven, seine Methoden und ihre 
ökologischen Grundlagen, sein Bewusstsein für den Schöpfer. 
Die Frage ist, was kann er erreichen, während er ins Herz des 
Ungeheuers eintritt? Er gibt zu, dass ein ökologischer Ansatz in 
der Landwirtschaft „die Macht, die Position, die Gewinne und 
das Prestige der gesamten Lebensmittel- und Agrarindustrie 
völlig auf den Kopf stellen würde.“ Auf dem harten Feld der 
Landwirtschaft ist dies seine bisher härteste Aufgabe. 

Wie auch immer dieser Kampf ausgeht, es gibt eine interes-
sante Erkenntnis aus diesem wachsenden Paradigmenwechsel 
in der Landwirtschaft. 

Warum experimentiert die Menschheit zuerst mit all den 
falschen, perversen und egoistischen Formen der Landwirt-
schaft — ohne auf die Folgen für die Gesundheit von Mensch, 
Tier, Pflanze und Boden zu achten — bevor schließlich einige 
eine richtige Form finden und annehmen? 

Die Menschheit scheint Versuch und Irrtum zu lieben. 
Wenn ein System versagt, erfindet er ein anderes und pflügt 
sich durch. Und warum? Herbert W. Armstrong schrieb: 

„Moderne Wissenschaftler versicherten der Welt, dass der 
Mensch so weit fortgeschritten sei, dass er auf die abergläu-
bische Krücke der Religion und des Glaubens an Gott getrost 
verzichten könne. Jetzt konnte sich die Menschheit auf den 
neuen Messias verlassen – die moderne Wissenschaft. Die 
Wissenschaftler sagten: „Wenn wir genügend Wissen haben, 
werden wir alle Probleme der Menschheit lösen und alle Übel 
der Welt heilen. Die Werkzeuge der modernen Wissenschaft 
waren lediglich eine Steigerung derjenigen, die der Mensch 
seit Anbeginn der Geschichte eingesetzt hatte – Beobachtung, 
Experimente und menschliche Vernunft. … Sind diese Werk-
zeuge falsch? Ganz und gar nicht. Der Irrtum kommt von 
der Ablehnung der Offenbarung“ (Die fehlende Dimension im 
Sexualwissen; Hervorhebung hinzugefügt).

Wie natürlich köstlich würde unser Essen heute schme-
cken, wie gesund wäre die Welt, wenn die Menschheit einfach 

GRUNDSÄTZE DES LEBENS
STEVE HERCUS

„Früh suche 
ich dich!“

Eine Lektion über den 
wachsenden Paradigmenwechsel 
in der Landwirtschaft

Joel Salatin
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Folgen Sie dem  
Glauben dieses Mannes
Eine tiefgreifende Lehre aus dem Sieg von Trump

JOEL HILLIKER
KOMMENTAR

V or vier Jahren schien Donald Trump am Ende zu sein. 
Er hatte einen beispiellosen Wahlbetrug erlitten, alle 
Rechtsmittel wurden abgewiesen, die Debatte im Kon-

gress wurde vereitelt, Loyalisten erwiesen sich als illoyal und 
die Feinde kamen wieder an die Macht. Kritiker, sowohl Demo-
kraten als auch Republikaner, jubelten, Experten schrieben 
sein politisches Epitaph, und alle sagten, er sei erledigt. 

Jeder, das heißt, außer Gerald Flurry.
Seit Jahren sagt der Herausgeber der Posauneimmer wieder, 

dass Trump im Amt sein wird, wenn bestimmte prophezeite 
Ereignisse eintreten. Nachdem Joe Biden zum Sieger 2020 
erklärt wurde, schrieb Herr Flurry, wissend, dass diese Ereig-
nisse noch nicht stattgefunden hatten, „Warum Donald Trump 
Amerika Präsident bleiben wird.“ Fünf Tage nach Bidens Ein-
weihung veröffentlichte er „Warum ich immer noch glaube, 
dass Donald Trump zurückkommt.“ Vier Jahre lang behauptete 
er weiterhin, dass Prophezeiungen in 2. Könige 14 und Amos 7 
bedeuten, dass Trump zurückkehren würde.

Herr Flurry hat seinen Ruf und den dieser Publikation und 
Organisation auf diese Prognose gesetzt. Und warum? Aus 
diesem außergewöhnlichen Grund: weil die biblischen Pro-
phezeiungen sicher sind, weil Gott Herrn Flurry ihre wahre 
Erklärung gibt und weil Herr Flurry im Glauben auftritt, um 
sie zu verkünden und nach ihnen zu handeln.

Der entscheidende Wahlsieg von Donald Trump hat Gottes 
Macht gezeigt und die biblische Prophezeiung bestätigt. Es 
bestätigte auch, wie viele andere Ereignisse in den letzten fast 
vier Jahrzehnten, dass Herr Flurry weiß, wovon er spricht.

Dieser Mann hat wiederholt einen kühnen, auf der Bibel 
basierenden Glauben bewiesen, indem er konkrete Prognosen 
und kühne Entscheidungen auf der Grundlage der biblischen 
Prophezeiungen getroffen hat. Als Herbert W. Armstrong 
starb und die neuen Führer der Welweiten Kirche Gottes 
begannen, seine Lehren zu ändern, verließ Herr Flurry die 
Kirche. Gemieden und verurteilt, ging er im Glauben hinaus 
und gründete eine Kirche mit 12 Mitgliedern, 80 Dollar – und 
seine Weigerung, Kompromisse mit der Wahrheit einzugehen.

Herr Flurry hat sich im biblischen Glauben dazu entschlos-
sen, Geheimnis der Zeitalter und andere Bücher von Herrn 
Armstrong zu drucken. Er kämpfte sechs Jahre lang gegen Urhe-
berrechtsverletzungen, verlor in der Berufungsinstanz, erhielt 
eine einstweilige Verfügung, um den Vertrieb von Geheimnis 
der Zeitalter zu stoppen, und wartete auf ein Gerichtsverfahren, 

um festzustellen, wie viel Schadenersatz er der WKG 
zahlen muss. Die PKG stand am Rande des Bankrotts. 
Dennoch erklärte er: „Ich prophezeie Ihnen, dass 
Gott auf die eine oder andere Weise dafür sorgen 
wird, dass wir dieses Buch wieder verschicken kön-
nen.“ Herr Flurry wusste, dass Gott das, was Herr 
Armstrong gelehrt hatte, inspiriert hatte und auch 
sein Ziel, es „dem größtmöglichen Publikum“ zu 
bringen, inspiriert hatte. Wie Habakuk 2, 4 sagt: „Der 
Gerechte aber wird durch seinen Glauben leben“, und 
Gottes wahre Kirche folgte diesem Glauben.

Plötzlich stimmte die WKG zu, den Fall zu erle-
digen und die PKG vollständigen Urheberrechte zu 
verkaufen. Es war ein wunderbarer Sieg, der alles 
bestätigte, was Herr Flurry gesagt und getan hatte. 

(Fordere deine kostenlose Kopie von Die Trümmer aufrichten 
an, um diese unglaubliche Geschichte zu lesen, neben einer 
Kopie von Geheimnis der Zeitalter.)

Es war Einsicht von Gott in die Prophezeiungen der Bibel, 
die Herrn Flurry dazu veranlasste, sich von der WKG zu 
trennen, für Geheimnis der Zeitalter zu kämpfen, Projekte 
und Institutionen aus dem Nichts zu schaffen — die seitdem 
nach demselben Muster wie Herr Armstrong gewachsen sind: 
das Der Schlüssel Davids Fernsehsendung, jetzt in Hunderten 
von Märkten und auf nationalen Kabelnetzwerken; ein großes 
Druck- und Online-Publikationswerk; mehrere internationale 
Büros; ein prächtiges Auditorium, das „zum Ruhm und zur 
Ehre des großen Gottes“ gewidmet ist; ein Jugendcamp; ein 
College; eine K-12-Akademie; eine kulturelle Stiftung; ein bib-
lisches Archäologieinstitut in Jerusalem. All dies erforderte 
einen Schritt im Glauben auf der Grundlage von Weisungen 
der Heiligen Schrift.

Darüber hinaus gab es eine Reihe von Prophezeiungen, die 
Herr Flurry in den 34 Jahren des Bestehens der Zeitschrift 
der Trumpet  (Posaune) auf eine Reihe von Prophezeiungen 
aufmerksam gemacht, die sich als zutreffend erwiesen haben: 
Er identifizierte den Iran als „den König des Südens“; er 
erkannte, dass die Aussage des Apostels Johannes über „die 
letzte Stunde“ eine Prophezeiung für heute war; er warnte 
davor, dass die radikale Linke die Kontrolle über die Demo-
kratische Partei übernahm, während alle anderen die Politik 
wie gewohnt sahen; er warnte davor, dass der Teufel Barack 
Obama benutzte, um Amerika von innen heraus zu zerstören; 
die Identifizierung von Donald Trump als eine Art Jerobeam 
der Endzeit, den Gott benutzt, um Amerika zu retten; das 
Erkennen der besonderen Bedrohung durch Wladimir Putin; 
das Erkennen der versteckten Gefahr in Deutschland; die Vor-
hersage von Irans Verlusten in Gaza, Libanon und Syrien; und 
die Liste geht weiter. In Passagen, in denen andere wenig bis 
gar nichts Relevantes sehen – 1. Mose 49, 2. Könige 14, Psalm 83, 
Jesaja 40, Daniel 8, Amos 7, Habakkuk 2, Matthäus 24, 1. Johan-
nes 2, Offenbarung 12 – sieht Herr Furry Prophezeiungen, nach 
denen gehandelt werden muss. Denn er ist der Mann, den Gott 
derzeit benutzt, um die Bedeutung dieser entscheidenden 
Endzeitprophezeiungen zu enthüllen.

Seit mehr als 27 Jahren habe ich beruflich und persönlich 
mit Herrn Flurry zu tun, und es war inspirierend zu sehen, 
wie er dieses Werk des Glaubens leitet. Ich habe gesehen, wie 
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er Sitzungen leitet, Entscheidungen trifft, Probleme löst und 
daran arbeitet, sich von Jesus Christus führen zu lassen. Und 
immer wieder habe ich gesehen, wie er im Glauben wandelte 
und der Heiligen Schrift vertrauensvoll folgte, selbst wenn die 
physischen Beweise dagegen sprachen.

Hebräer 13, 7 fordert uns auf, dem Glauben eines solchen 
Mannes zu folgen. Die Revised Standart Version (unsere Über-
setzung sagt: „[E]rwäge das Ende ihres Lebens und ahme ihrem 
Glauben nach.”

„So kommt der Glaube aus der Predigt, das Predigen aber 
durch das Wort Christi“ (Römer 10, 17). Echter Glaube gründet 

sich auf die Bibel und ihre Verheißungen. Herr Flurry ist ein 
Beispiel dafür. Er ist der „Gerechte“, der durch seinen Glauben 
lebt und ein Werk des Glaubens führt. Dies ist ein Beispiel, dem 
Sie in Ihrem eigenen Leben folgen können. Wenn Sie möchten, 
dass Gott Ihr Leben mit erstaunlichen Wundern und auf-
regendem Wachstum erfüllt, glauben Sie Gott und wandeln Sie 
im Glauben. Wie es in 2. Chronik 20, 20 heißt: „… Glaubt an den 
Herrn, euren Gott, so werdet ihr sicher sein, und glaubt seinen 
Propheten, so wird es euch gelingen.“ Erleben Sie die geistliche 
Zuversicht und Kraft, die aus einem mutigen, auf der Bibel 
basierenden Glauben erwächst!  n

schuf: „Und Gott sprach: Lasset uns Menschen machen, ein Bild, 
das uns gleich sei, die da herrschen … über die ganze Erde …“ 
(Vers 26). In diesem Vers steckt eine Menge drin!

Gott schuf den Menschen nach Seinem Ebenbild. Die 
Menschen sehen aus wie Gott. (Die Engel nicht.) Das allein 
deutet auf den Plan Gottes hin, Sich im Menschen neu zu 
erschaffen. Wir sehen aus wie Gott, weil wir das Potenzial 
haben, Gott zu werden!

Der Mensch sollte diese physische Erde verbessern und sie 
mit allen notwendigen Feinheiten verschönern. Der Planet 
war wie ein unfertiges Möbelstück oder ein Kuchen ohne 
Zuckerguss – er musste verkleidet und verschönert werden. 
Es muss noch fertiggestellt werden. Und nur Menschen, die 
als Gottwesen Mitglieder der Gottesfamilie werden, kann 
man das zutrauen.

Deshalb  gibt es Menschen! Es geht darum, die Schöpfung 
Gottes zu vollenden. Aber diese Schöpfung ist nicht rein phy-
sisch, sondern es geht auch um den Aufbau des Charakters 
Gottes. Wir sehen Gott in unseren Zügen ähnlich, aber wir 
wurden auch nach dem „Bild“ Gottes erschaffen – dem Cha-
rakter und dem Geist Gottes selbst! Wir können zur Familie 

Gottes gehören, wenn wir Seinen Charakter aufbauen. Aus 
diesem Grund sind wir hier. Gott möchte, dass wir für immer 
eine besondere familiäre Beziehung zu Ihm haben. Das ist 
Seine Absicht für uns.

Das ist die Wahrheit über unsere Bestimmung, die die 
Erziehung dieser Welt niemals lehren kann und die Sie ohne 
Offenbarung von Gott nicht verstehen können. Was für ein 
erstaunlicher, unglaublicher Zweck, für den Gott den Men-
schen geschaffen hat! Welches Potenzial die Menschheit 
hat!

Letztendlich wird Gott uns benutzen, um nicht nur die Erde 
zu verschönern, sondern das gesamte Universum, das durch 
Satans Rebellion beschädigt wurde. Überall im Kosmos sehen 
Sie Pockennarben und Verfall aufgrund dessen, was Satan und 
seine Dämonen getan haben. Das wird sich jetzt ändern! Das 
Universum trauert und wartet auf die Verherrlichung der Söhne 
Gottes (Römer 8, 22-23). Das Universum schreit nach Hilfe, 
genau wie die Menschheit heute. Aber wir befinden uns bereits 
in den fortgeschrittenen Phasen von Gottes ewigem Plan — ein 
Plan für die Menschheit, um ihm beim Wiederaufbau und der 
Besiedlung des Universums zu helfen! n

das vom Schöpfer festgelegte landwirtschaftliche Modell 
akzeptiert und umgesetzt hätte?

Hier ist eine Lektion, die jeder von uns auf jeden Bereich 
seines Lebens anwenden kann: Suchen Sie früh nach Gott. 

König David schrieb: „O Gott, du bist mein Gott; früh suche 
ich dich! Meine Seele dürstet nach dir; mein Fleisch schmach-
tet nach dir …“ (Psalm 63, 2; Schlachter 2000). Gott sagt: „Ich 
liebe, die mich lieben, und die mich suchen, finden mich“ 
(Sprüche 8, 17).

Diese Ermahnung gilt für unser tägliches Gebet und Stu-
dium und die Notwendigkeit, Gott jeden Tag früh zu suchen. 
Aber es ist nicht ohne weitergehende Bedeutung. Warum 
sollten wir im Dunkeln herumstolpern und die Dinge auf 
unsere eigene Weise tun, wenn wir uns von Anfang an an Gott 

wenden können, um seine Führung zu erhalten? Wir sollten 
in jedem Bereich unseres Lebens frühzeitig Gott suchen: 
bei der Partnersuche, in der Ehe, bei der Kindererziehung, bei 
der Nachlassplanung, in der Ausbildung, im Beruf – was auch 
immer. 

Das Versagen der Menschheit, die sich ohne Gott abmüht, 
veranschaulicht gut die Notwendigkeit, dass Gott all unsere 
Schritte lenkt. Unsere Welt steht kurz vor dem Ruin. „Keine 
Zivilisation, die am Rande des Zusammenbruchs steht, hat 
sich jemals schnell genug verändert, um den Zusammen-
bruch abzuwenden“, warnt Salatin. Das mag kollektiv so 
sein, aber es muss nicht individuell sein. Ändern Sie jetzt, 
ändern Sie schnell. Nutze die verbleibende Zeit, um Gott 
früh zu suchen. n

„Seit dem Amtsantritt von Joe Biden habe ich vorausgesagt, 
dass es aufgrund des Führungswechsels mehr palästinensische 
Terroranschläge in Israel geben würde. Genau das begann zu 
geschehen. Jeder sollte in der Lage sein zu erkennen, warum! … 
Es sieht so aus, als ob Herr Trump etwas von der Freiheit 
Judas zurückgewinnen muss“(Posaune, Oktober 2022).

Trump ist noch nicht im Amt, aber die Welt spürt bereits die 
Anzeichen eines bevorstehenden Wiederaufstiegs des Staates 
Israel. Dies wird nur vorübergehend sein. Aber nachdem sein 
Volk einige Lektionen gelernt hat, wird Gott sie dauerhaft 
retten. Israel wird dann in ein wirkliches goldenes Zeitalter 
eintreten. n
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Das Fernsehprogramm Der Schlüssel Davids 
nutzt die biblische Endzeitprophetie, um 
Klarheit in Ihre Welt zu bringen. Jede Woche 
nutzt der Chefredakteur der Philadelphia 
Posaune, Gerald Flurry, die Bibel, um die 
verwirrendsten Probleme des Lebens zu  
lösen, die Nachrichten zu erklären und 
aufzuzeigen, wohin sich das Weltgeschehen 
entwickelt. Sie finden Antworten auf eine 
Vielzahl von Themen wie christliches Leben, 
Weltnachrichten, biblische Prophezeiungen  
und den Sinn des Lebens.

Besuchen Sie dieposaune.de/videos.
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